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 EDITO 
100 PRIERES POUR LA FRANCE (2022-2024)
     
Bonjour à toutes et à tous ! Voici le deuxième PDF de l'année 2024 !
Il contient les 100 dernières prières (n°601 à n°700) qui ont été publiées dans la 
rubrique : "Bouquets de prières pour la France", sur le site "Chère Gospa".
Ecrire une prière, c'est toujours une très grande joie ! D'une certaine façon, on pour-
rait dire que c'est une manière originale de répondre à cet appel que la Sainte Vierge
nous a souvent lancé, à Medjugorje : "Priez jusqu'à ce que la prière devienne joie".
En effet, écrire une prière ressemble un peu à un "accouchement" et à une "nais-
sance". Il y a toujours un temps plus ou moins long ou difficile pendant lequel on 
cherche l'inspiration. Puis, quand la prière est terminée, on ressent une très grande 
joie - un peu comme une maman qui vient de mettre au monde un enfant !
Ecrire des prières, il faut le savoir, est un exercice auquel la Sainte Vierge elle-même
nous invite, à Medjugorje. En effet, on se souvient qu'au milieu des années 80, alors 
que la voyante Marija Pavlovic-Lunetti se trouvait avec un groupe d'une quarantaine 
de pèlerins, Marie est apparue et elle lui a demandé de dire à ces personnes qu'elle 
désirait qu'elles lui écrivent une lettre afin de lui exprimer leurs demandes et leurs 
besoins. Ce jour-là, l'apparition a duré 45 minutes !
La Sainte Vierge n'est partie qu'après que la toute dernière personne ait eu terminé 
sa prière et soit venue la déposer à ses pieds !
Vous pourrez lire le récit complet de cette histoire tout à fait étonnante dans la 
rubrique : "Ecrivons des prières", sur le site "Chère Gospa". Voir ici >>
Voilà, j'espère que cette année 2024 qui commence sera remplie de prières !
Que ce soit des prières écrites, orales, silencieuses... peu importe ! L'essentiel est 
que ce soit toujours des prières du cœur !
     
HR
     
Accès rapide (Ctrl + clic gauche)
1)-100 prières pour la France (2022-2024) >>
2)-Infos diverses >>

http://chere-gospa.eklablog.com/ecrivons-des-prieres-la-vierge-de-medjugorje-nous-parle-de-l-importanc-a212811927
http://chere-gospa.eklablog.com/


♥
 DOCUMENT 
100 PRIERES POUR LA FRANCE (2022-2024)
       
>Prières postées en 2022 et 2024
>Site Chère Gospa
     
     
F601)-Le 3 juillet 2022
TROUVER LA JOIE DANS LA PRIERE
Chère Gospa, dans le message que tu nous as donné le 25 mai 1999, à Medjugorje, 
tu nous as dit : "Vous priez de différentes manières".
Vierge Marie, parmi les différentes manières de prier qui existent, il y en a une qui a 
toujours été utilisée par les croyants et qui consiste à écrire des prières.
C'est là une manière de faire qui est très intéressante car elle est un moyen original 
de répondre à cet appel que tu nous as souvent lancé, à Medjugorje : "Priez jusqu'à 
ce que la prière devienne joie pour vous" (le 25/07/02).
En effet, quand on écrit une prière, on ressent toujours une très grande joie au fond 
de soi, une joie qui ressemble un peu à celle d'une maman qui met au monde son 
enfant.
Cela s'explique par le fait qu'écrire une prière, c'est un peu comme un 
accouchement. Parfois, cet accouchement peut se faire dans la douleur, notamment 
quand il y a des pannes d'inspiration ou bien quand on ne parvient pas à exprimer 
certaines choses parce qu'elle sont trop profondes... Mais avec de la patience et 
avec le secours de l'Esprit Saint, on finit toujours par s'en sortir. Et à la fin, nous 
sommes tellement heureux de pouvoir t'offrir notre prière ! Nous sommes aussi 
heureux qu'un enfant qui offre une rose à sa maman !
Vierge Marie, aujourd'hui nous te prions pour que tous tes enfants, à travers le 
monde, trouvent la joie dans la prière et pour qu'ils transmettent cette joie partout 
autour d'eux. 
>Je vous salue Marie...
     
F602)-Le 8 juillet 2022
DEVENIR SEMENCES D'AVENIR
Chère Gospa, regarde comme la nature est belle en ce mois de juillet ! Tous les 
éléments qui la composent sont sortis du long sommeil de l'hiver. Maintenant, ils sont
tous debout et, de la fleur la plus petite à l'arbre le plus grand, ils se tendent de 
toutes leurs forces vers le ciel ! On dirait même qu'ils cherchent à s'arracher du sol 
pour pouvoir s'envoler et aller rejoindre le soleil qui les attire et leur donne la lumière 
dont ils ont besoin pour grandir en grâce et en beauté ! Quel merveilleux spectacle !
Vierge Marie, aujourd'hui nous te prions d'une manière particulière pour qu'il en aille 
de même pour les hommes. Oui, nous te prions pour qu'ils se réveillent, eux aussi, 
pour qu'ils se redressent, pour qu'ils rejettent les ténèbres qui cherchent à recouvrir 
le monde, pour qu'ils se tournent à nouveau vers Dieu et L'aiment de tout leur cœur, 
de toute leur âme et de toutes leurs forces (cf. Deutéronome 6, 6), de telle sorte 
qu'ils puissent grandir en sainteté et porter beaucoup de fruit.
Le 2 décembre 2011, à Medjugorje, tu nous as dit : "Chers enfants ! Comme une 
mère, je suis avec vous afin de vous aider par mon amour, ma prière et mon 
exemple, à devenir semences d'avenir, semences qui grandiront en arbres robustes 



et qui étendront leurs branches dans le monde entier".
>Je vous salue Marie... 
     
F603)-Le 12 juillet 2022
LES FLEURS NE SE FONT PAS LA GUERRE
Chère Gospa, les fleurs sont très différentes les unes des autres. Elles ont des 
couleurs différentes, des formes et des tailles différentes, des parfums différents...
Les hommes, eux aussi, sont très différents les uns des autres. Et cela ne concerne 
pas uniquement leur apparence physique. Leur langage, leurs coutumes, les 
vêtements qu'ils portent... ne sont pas les mêmes selon le pays où ils habitent. Ils ont
également des talents différents, des richesses intérieures différentes, des vocations 
différentes...
Mais contrairement à eux, les fleurs, elles, ne se font jamais la guerre. Non, leurs 
différences ne sont jamais source de disputes ou de conflits.
Dans un jardin, par exemple, quand il y a une fleur qui attire plus le regard des 
passants que les autres, alors les autres fleurs ne font pas de commentaires et elles 
ne sont pas jalouses. Elles ne deviennent pas tristes, envieuses ou agressives. Elles 
ne se replient pas sur elles-mêmes. Pas du tout.
Simplement, elles continuent d'être ce qu'elles sont. Chacune d'entre elles reste 
tournée vers le soleil, s'ouvre bien grand à ses rayons et se tend vers lui de toutes 
ses forces comme s'il ne brillait que pour elle.
Et c'est ainsi que lorsque l'on va dans la nature, on ressent un incroyable sentiment 
de paix et d'harmonie. Oui, on se sent rasséréné au plus profond de soi en voyant 
toutes ces fleurs si différentes vivre ensemble sans que cela ne leur pose le moindre 
problème.
Vierge Marie, aujourd'hui nous te prions pour qu'il en aille de même dans le monde 
des hommes. Nous te prions notamment pour que tous tes enfants, ici-bas, se 
tournent vers Dieu et pour que la guerre disparaisse de tous les pays, de toutes les 
villes, de tous les quartiers, de tous les cœurs... et qu'ainsi, vu du ciel, le monde 
ressemble à un merveilleux jardin. 
>Je vous salue Marie...
     
F604)-Le 17 juillet 2022
COMME DES FLEURS DANS LE VENT
Chère Gospa, regarde comme les fleurs sont dociles quand le vent se lève ! S'il 
souffle vers le Nord, elles s'inclinent toutes vers le Nord. S'il souffle vers l'Est, elles 
s'inclinent toutes vers l'Est... S'il souffle faiblement, alors elles se contentent de 
saluer de manière discrète. S'il souffle plus fort, voire violemment, alors elles tombent
la face contre terre. Et s'il se met tout à coup à tourbillonner, elles dansent une 
véritable farandole !
De mémoire de fleur, Vierge Marie, on n'a jamais entendu dire que l'une d'entre elles 
avait un jour refusé de se balancer au passage du vent, et qu'elle était restée 
totalement immobile ! Non, on n'a jamais entendu dire cela ! 
Vierge Marie, en ces jours d'été où la nature est si belle, nous te prions d'une 
manière toute particulière pour que de la même façon que les fleurs sont dociles à 
l'action du vent, les hommes soient dociles à l'action de l'Esprit Saint. Quand l'Esprit 
Saint leur indique une direction à suivre, par exemple, fais qu'ils se laissent guider 
par Lui aussitôt. Oui, à chaque fois qu'Il veut les entraîner quelque part, fais qu'ils Lui
ouvrent leur cœur sans attendre et qu'ils n'opposent aucune résistance.
A Medjugorje tu nous as dit : "Que votre cœur soit préparé à écouter et à vivre tout 



ce que l'Esprit Saint a dans son plan pour chacun d'entre vous. Petits enfants, 
permettez à l'Esprit Saint de vous conduire sur le chemin de la vérité et du salut vers
la vie éternelle" (le 25/05/98).
>Je vous salue Marie...
     
F605)-Le 22 juillet 2022
NATURE, LIBERTE ET VOCATION
Chère Gospa, si un jardinier sème du blé, les graines qu'il a jetées en terre 
deviendront obligatoirement du blé et non pas de l'ivraie. S'il sème des fraises ou des
tomates, elles deviendront obligatoirement des fraises ou des tomates et non pas 
des ronces . Sil sème des fleurs, elles deviendront obligatoirement des fleurs et non 
pas du chiendent...
Dans la nature, chaque chose devient ce qu'elle doit être. Chaque chose remplit 
parfaitement la mission que Dieu lui a confiée au départ.
Dans le monde des hommes, par contre, c'est très différent. En effet, un homme peut
très bien se fermer à Dieu et rejeter le plan que ce dernier a sur lui, s'il le souhaite. 
Par exemple, il peut très bien se fermer à la Lumière et choisir les ténèbres. Il peut 
très bien se fermer à l'Amour et choisir la haine. Il peut très bien se fermer à la Vérité
et à la Vie et choisir le mensonge et la mort... Et s'il en est ainsi, c'est parce que 
l'homme possède quelque chose que les éléments de la nature, eux, n'ont pas : la 
liberté.
Vierge Marie, aujourd'hui nous te prions d'une manière spéciale pour que tous tes 
enfants, à travers le monde, fassent un bon usage de leur liberté et pour qu'ils 
accueillent avec un cœur grand ouvert le plan que Dieu a pour chacun d'eux.
Le 2 juillet 2006, à Medjugorje tu nous as dit : "Chers enfants, Dieu vous a créés 
avec la liberté, pour que vous compreniez et choisissiez : la vie ou la mort. Moi-
même, comme Mère, avec un amour maternel, je désire vous aider à comprendre et 
à choisir la vie". 
>Je vous salue Marie...
      
F606)-Le 27 juillet 2022
DANS LA FIEVRE LA FRAÎCHEUR
Chère Gospa, depuis plusieurs semaines, la France connaît une vague de très forte 
chaleur. Pour beaucoup de personnes, notamment pour les plus fragiles, les choses 
sont très difficiles. Elles le sont d'autant plus que, bien souvent, à la chaleur 
extérieure vient s'ajouter aussi la "chaleur intérieure" : celle de la fièvre due au 
Coronavirus (la température du corps qui monte, le front qui brûle, la gorge qui est en
feu...).
Vierge Marie, en ce temps de canicule et de pandémie que nous traversons, nous te 
prions d'une manière particulière pour que l'Esprit Saint aide puissamment toutes les 
personnes qui souffrent. Nous te prions notamment pour qu'Il vienne les rafraîchir 
intérieurement, pour qu'Il vienne rafraîchir également leur patience, et pour que ces 
mots tirés de la prière du "Veni Sancte Spiritus" deviennent une réalité pour chacune 
d'entre elles : "Dans la fièvre la fraîcheur".
Très Sainte Vierge Marie, en ces jours où la chaleur et la maladie peuvent aussi 
rendre la respiration de certaines personnes plus difficile, nous te prions également 
pour que toutes celles qui ont du mal à respirer normalement trouvent une force 
nouvelle - une force qui les aide à porter leur croix - en méditant ces deux phrases 
que tu nous as dites à Medjugorje : "Dans la prière, vous ressentez mon Fils tout 
près de vous; que votre âme respire en Son Esprit" (le 02/01/18), et aussi : "Sa 



parole (c'est-à-dire la parole de Jésus) est vie, sa parole fait respirer l'âme" (le 
02/06/18). 
>Je vous salue Marie...
     
F607)-Le 29 juillet 2022
PAR VOS VIES, VOUS POUVEZ RAPPROCHER DE MON FILS BEAUCOUP 
D'ÂMES
Chère Gospa, dans le message que tu nous as donné le 25 juillet 2022, à 
Medjugorje, tu nous as dit : "Petits enfants, par vos vies, vous pouvez rapprocher de 
mon Fils beaucoup d'âmes".
Vierge Marie, aujourd'hui nous te prions d'une manière particulière pour que chacun 
d'entre nous vive ces paroles. Nous te prions notamment pour qu'à l'exemple de ton 
Fils Jésus, nous puissions nous aussi attirer des âmes par notre vie de prière. Dans 
l'Evangile selon saint Luc, en effet, on peut lire ceci : Il arriva que Jésus, en un 
certain lieu, était en prière. Quand il eut terminé, un de ses disciples lui demanda : 
"Seigneur, apprends-nous à prier, comme Jean le Baptiste, lui aussi, l’a appris à ses 
disciples" (Luc 11, 1).
Vierge Marie, si l'un des disciples a demandé à Jésus : "Seigneur, apprends-nous à 
prier", c'est qu'il devait y avoir quelque chose d'extrêmement attirant, chez ton Fils, 
quand il priait; quelque chose qui donnait envie aux autres de Lui ressembler.
Très Sainte Mère de Dieu, fais qu'il en aille de même pour nous, nous t'en prions. 
Fais notamment que notre prière soit une véritable expérience de l'Amour de Dieu. 
Fais qu'elle nous transforme vraiment, qu'elle nous rende plus beaux et donne envie 
à tous ceux que nous rencontrons sur notre chemin de connaître Dieu.
Le 18 décembre 1986, à Medjugorje, tu nous as dit : "Chers enfants, de nouveau, 
aujourd'hui, je veux vous appeler à la prière. Quand vous priez vous êtes tellement 
plus beaux. Comme les fleurs qui après les neiges montrent toute leur beauté, et 
dont les couleurs sont si merveilleuses qu'on ne peut les décrire. Ainsi, vous, chers 
enfants, après la prière, montrez à Dieu ce qui est beau en vous pour lui plaire. 
Chers enfants, priez et ouvrez votre intérieur au Seigneur, pour qu'il fasse de vous 
une belle et harmonieuse fleur pour le paradis". 
>Je vous salue Marie...
     
F608)-Le 3 août 2022
TOUTES CES CHOSES QUE LA VIERGE MARIE APPELLE DES FLEURS... 
Chère Gospa, dans les messages que tu nous as donnés, à Medjugorje, tu as très 
souvent utilisé le mot "fleur".
Tu l'as utilisé notamment pour parler de nous ("Vous êtes comme de jeunes 
pousses, des bourgeons; mais avec la prière et le jeûne vous serez des fruits, vous 
serez mes fleurs", le 02/08/19).
Tu l'as utilisé également pour parler de nos cœurs ("Que votre cœur s'ouvre à Dieu, 
petits enfants, comme la fleur à la chaleur du soleil", le 25/04/12), de la 
vie ("N'oubliez pas que votre vie est passagère comme la fleur du printemps", le 
25/03/88), de nos familles ("Que chaque famille soit une fleur harmonieuse que je 
souhaite donner à Jésus", le 01/05/86), de la paix ("Parlez de la paix et portez la paix
dans vos cœurs. Prenez-en soin comme d'une fleur", le 25/02/03), de la paroisse de 
Medjugorje ("Je désire vous dire que j'ai choisi cette paroisse et que je la garde dans
mes mains comme une petite fleur qui ne peut pas mourir", le 01/08/85), de nos 
prières ("Les prières que vous m'adressez sont les plus belles roses d'amour pour 
moi", le 02/02/17)...



Vierge Marie, toutes ces choses que tu appelles des fleurs et qui sont si chères à ton
cœur (nous, nos cœurs, nos vies, nos familles, la paix, Medjugorje, nos paroisses, la 
prière...), fais qu'elles soient chères à nos cœurs également et que chacun d'entre 
nous en prenne le plus grand soin.
>Je vous salue Marie...
     
F609)-Le 8 août 2022
AUJOURD'HUI ! AUJOURD'HUI ! AUJOURD'HUI !
Chère Gospa, saint Expédit est le saint patron des causes urgentes. C'est un saint 
que l'on invoque quand on a besoin de résoudre rapidement une situation 
compliquée.
On raconte que juste avant qu'il ne se convertisse au christianisme, Satan est arrivé 
sous la forme d'un corbeau et lui a dit en latin : "Cras ! Cras ! Cras !", c'est-à-dire : 
"Demain ! Demain ! Demain !" (le mot latin "cras", en effet, rappelle un peu le 
croassement du corbeau : "Croa ! Croa ! Croa !").
C'est alors que saint Expédit a écrasé ce corbeau sous son pied et s'est mis à crier à
son tour : "Hodie ! Hodie ! Hodie !", ce qui signifie : "Aujourd'hui ! Aujourd'hui ! 
Aujourd'hui !"
Vierge Marie, du plus profond de notre cœur, nous te demandons de nous aider à 
toujours suivre le bon exemple de saint Expédit et à ne jamais remettre à demain les 
choses importantes que nous devons faire aujourd'hui.
Aide-nous notamment à nous décider pour la prière et pour la conversion aujourd'hui,
et à ne jamais nous dire en nous-mêmes : "Je prierai demain", "Je réciterai le 
Rosaire demain", "Je commencerai à faire des efforts de conversion un autre jour"...
Aide-nous également, Vierge Marie, à ne jamais oublier que les messages que tu 
nous donnes, à Medjugorje, commencent tous par ces mots (à quelques très rares 
exceptions près) : "Chers enfants, aujourd'hui..." 
>Je vous salue Marie...
     
F610)-Le 14 août 2022
LE SOLEIL DES SAINTES ECRITURES
Chère Gospa, de la même façon que les fleurs se tournent toujours vers le soleil, fais
que nous nous tournions toujours vers Dieu. Fais notamment que nous ayons 
toujours à cœur de lire et de méditer Sa Parole, elle qui est la lumière de nos pas, la 
lampe de notre route (cf. Psaume 118).
Dans sa deuxième Lettre, saint Pierre nous dit : "Vous avez raison de fixer votre 
attention sur la parole des prophètes, comme sur une lampe brillant dans l’obscurité 
jusqu’à ce que paraisse le jour et que l’étoile du matin se lève dans vos cœurs. Car 
vous savez cette chose essentielle : aucune prophétie de l’Ecriture ne vient d’une 
intuition personnelle. En effet, ce n’est jamais la volonté d’un homme qui a porté une 
prophétie : c’est portés par l’Esprit que des hommes ont parlé de la part de Dieu" (2 
Pierre 1, 19-21).
Vierge Marie, aide-nous également à toujours placer la Bible dans un endroit visible, 
dans nos maisons, de la même façon que Dieu a placé le soleil tout là-haut, dans le 
ciel, afin qu'il puisse éclairer tout le monde.
A Medjugorje tu nous as dit : "Chers enfants, aujourd'hui je vous demande de lire la 
Bible chaque jour dans vos maisons et de la placer en évidence dans un endroit, 
pour toujours vous inciter à la lire et à prier. Merci d'avoir répondu à mon appel" (le 
18/10/84). 
>Je vous salue Marie...



F611)-Le 19 août 2022
PRIERE POUR LES PRÊTRES
Chère Gospa, pendant de très nombreuses années, tu es apparue à Mirjana Soldo le
2 de chaque mois, à Medjugorje. Et très souvent, au cours de ces apparitions, tu 
nous as invités à prier pour les prêtres.
Tu nous as dit par exemple : "Je vous invite à prier de tout votre cœur pour vos 
bergers, car mon Fils les a choisis" (le 02/08/11), et aussi : "Priez pour vos bergers 
afin que le rayon de la grâce de Dieu illumine leur chemin" (le 02/02/14), et encore : 
"Je vous prie à nouveau de prier pour vos bergers, afin qu'ils regardent toujours vers 
mon Fils qui était le premier Berger du monde et dont la famille était le monde entier"
(le 02/12/14)...
Vierge Marie, ce n'est pas parce que tes apparitions du 2 ont cessé, le 2 mars 2020, 
que nous devons arrêter de prier pour les prêtres ! Au contraire, nous devons 
continuer !
C'est pourquoi, aujourd'hui, nous voulons te prier d'une manière particulière pour 
tous nos bergers. Nous te prions notamment pour que chacun d'entre eux ait à cœur 
de prier chaque jour le Rosaire.
Le 25 juin 1985, à Medjugorje, tu nous as dit en effet : "Je vous demande d'appeler 
les prêtres à la prière du Rosaire. Par le Rosaire, vous allez vaincre tous les 
malheurs que Satan veut infliger à l'Eglise catholique. Priez le Rosaire, vous, tous 
les prêtres".
>Je vous salue Marie...
     
F612)-Le 24 août 2022
S'ENFONCER DANS LES MYSTERES DU ROSAIRE COMME ON S'ENFONCE 
DANS UN FLEUVE
Chère Gospa, un jour, à Medjugorje, un prêtre a dit cette phrase magnifique en 
parlant de la méditation du Rosaire : "Quand nous méditons le Rosaire, nos yeux 
doivent s'enfoncer dans les mystères".
Vierge Marie, aujourd'hui nous te prions d'une manière particulière pour que tous tes 
enfants vivent ces paroles. Oui, fais que nos yeux s'enfoncent dans les mystères du 
Rosaire quand nous les méditons. Fais que nous nous enfoncions en eux comme on 
s'enfonce dans un fleuve, un fleuve où coule l'Esprit Saint !
Fais également que nous nous enfoncions en eux avec une infinie confiance, c'est-à-
dire sans craindre de "perdre pied" mais en essayant au contraire de nous laisser 
"emporter par le courant", de telle sorte que l'Esprit Saint puisse nous entraîner 
toujours plus loin dans les profondeurs de Dieu !
Le 4 juillet 1983, à Medjugorje, tu as donné aux membres du groupe de Jelena et 
Marijana Vasilj ce très beau message pour dire à quel point il était important de 
s'abandonner à Dieu et de se laisser guider par l'Esprit Saint dans la prière  : "Vous 
avez commencé à prier trois heures par jour. Mais vous regardez la montre, 
préoccupés par votre travail. Soyez préoccupés de l'unique essentiel. Laissez-vous 
guider par l'Esprit Saint en profondeur. Alors votre travail ira bien. Ne vous hâtez pas.
Laissez-vous guider, et vous verrez que tout s'achèvera bien".
>Je vous salue Marie...
     
F613)-Le 29 août 2022
CONSTRUIRE LA PAIX ET UN AVENIR MEILLEUR
Chère Gospa, dans le message que tu nous as donné le 25 août 2022, à Medjugorje,
tu as employé le verbe "construire" à deux reprises. Tu l'as employé une première 



fois dans une phrase où il est question de construire la paix, et une deuxième fois 
dans une autre phrase où il est question de construire un avenir meilleur.
Et entre les deux occurrences de ce mot "construire" - juste entre les deux ! - il y a un
passage très important où tu attires notre attention sur l'importance de la prière 
(même s'il est vrai que c'est d'une manière indirecte). Tu nous dit en effet : 
"J'intercède pour vous auprès de mon Fils Jésus pour qu'il vous donne une foi forte 
et l'espérance en un avenir meilleur". 
Vierge Marie, aujourd'hui nous te prions pour que ce message soit pour nous tous 
une invitation à mettre la prière au cœur de nos vies, au cœur de nos familles. Et 
d'une manière spéciale, nous te demandons de nous aider à mettre également la 
prière au cœur de nos activités quotidiennes, sans quoi nos œuvres ne pourront pas 
porter beaucoup de fruit.
Le 16 juin 1983, à Medjugorje, tu nous as dit : "Il faut étendre l'esprit de prière au 
travail quotidien, c'est-à-dire accompagner le travail par la prière". Tu nous as dit 
aussi : "Chers enfants, aujourd'hui, je veux vous dire de prier avant chaque travail et 
de le terminer en prière. Si vous faites ainsi, Dieu vous bénira vous et votre travail" 
(le 05/07/84). 
>Je vous salue Marie...
     
F614)-Le 3 septembre 2022
COMME DES FLEURS QUI ONT SOIF DE LUMIERE...
Chère Gospa, regarde les fleurs de nos jardins ! Regarde comme elles sont belles en
ces premiers jours de septembre où l'été touche à sa fin ! Elles sont aussi belles 
qu'au printemps ! Elles sont encore toutes tournées vers le ciel, et elles continuent de
se tendre de toutes leurs forces vers le soleil !
En les regardant, on a même l'impression que si elles le pouvaient, elles 
s'arracheraient du sol et s'envoleraient dans les airs pour aller rejoindre cette lumière
qui les attire tant et dont elles ont tellement soif !
Vierge Marie, aujourd'hui nous te demandons d'une manière particulière de nous 
aider, tout au long de notre vie, à être toujours tournés vers le ciel, nous aussi ! Oui, 
aide-nous à toujours avoir soif de Dieu ! 
Aide-nous notamment à vivre ces paroles que Dieu nous a dites, dans l'Ancien 
Testament : "Tu aimeras le Seigneur ton Dieu de tout ton cœur, de toute ton âme et 
de toute ta force. Ces paroles que je te donne aujourd’hui resteront dans ton cœur. 
Tu les rediras à tes fils, tu les répéteras sans cesse, à la maison ou en voyage, que 
tu sois couché ou que tu sois levé" (Deutéronome 6, 5-9).
Oui, Vierge Marie, aide-nous à être toujours tournés vers le ciel, nous aussi, et à 
aimer Dieu de tout notre cœur, de toute notre âme et de toutes nos forces.
Et au soir de notre vie, lorsque notre pèlerinage ici-bas touchera à sa fin, fais que 
nous continuions de l'aimer de plus à plus et que nous soyons remplis de joie en 
attendant le moment où ton Fils Jésus viendra cueillir ces fleurs que nous sommes, 
où il viendra les cueillir pour les emmener dans son Paradis.
>Je vous salue Marie...
     
F615)-Le 8 septembre 2022
CES FLEURS QUI SOUTIENNENT LE MONDE
Chère Gospa, dans le message que tu nous as donné le 2 mai 2017, à Medjugorje, 
tu nous as dit : "Seuls ceux qui sont purs, humbles et remplis d'amour soutiennent le 
monde - ils se sauvent eux-mêmes et ils sauvent le monde".
Vierge Marie, aujourd'hui, nous voulons rendre grâce à Dieu pour toutes ces âmes 



cachées qui, dans le secret, soutiennent et sauvent le monde par leur pureté, leur 
humilité et leur amour. Ces âmes ne sont pas connues des hommes... mais Dieu, 
Lui, les connaît bien !
Lorsqu'Il se penche sur elles du haut du Ciel - un peu comme un jardinier se penche 
sur ses roses -, le merveilleux parfum qu'elles exhalent remplit son cœur de joie !
Vierge Marie, ces âmes saintes sont tellement importantes ici-bas ! Oui, elles sont 
tellement importantes ! En effet, en ce monde où il y a tant de péchés, elles 
retiennent la colère de Dieu et attirent sa Grâce et sa Miséricorde !
D'une certaine manière, on pourrait dire qu'elles sont ces "justes" que Dieu a cherché
en vain dans la ville de Sodome, à la demande d'Abraham. Et le fait qu'Il ne les ait 
pas trouvés l'a contraint à détruire cette cité à cause de ses crimes (cf. Genèse 18, 
32; 19, 15).
Vierge Marie, nous devons tant à ces âmes saintes ! Oui, nous leur devons tant ! Si 
le monde dans lequel nous vivons ne s'est pas effondré complètement, s'il n'a pas 
sombré dans le chaos le plus total et si la vie est encore possible sur cette terre, 
même s'il est vrai que tout n'est pas toujours facile, c'est grâce à elles.
Très Sainte Vierge Marie, une fois encore nous rendons grâce à Dieu du plus 
profond de notre cœur pour ces âmes pures, humbles et pleines d'amour, et nous te 
demandons d'intercéder pour nous afin que nous devenions tous l'une d'entre elles. 
>Je vous salue Marie...
     
F616)-Le 13 septembre 2022
UNE FORÊT QUI POUSSE EN SILENCE...
Chère Gospa, on dit souvent que les forêts sont les "poumons verts" de la planète 
car elles transforment le gaz carbonique qui est contenu dans l'air en oxygène, cet 
oxygène dont les hommes ont absolument besoin pour pouvoir respirer.
Vierge Marie, aujourd'hui nous te prions d'une manière particulière pour que tous 
ceux qui croient à Medjugorje, à travers le monde, deviennent cette "forêt", 
ces "poumons" par lesquels Dieu va en quelque sorte "réoxygéner" l'Eglise et le 
monde au niveau spirituel.
Aide-nous notamment, et ce à travers nos prières et nos efforts de conversion, à 
triompher du mal en toute situation et à toujours être remplis de paix, de joie et 
d'amour, et qu'ainsi toutes les personnes que nous rencontrons aient envie d'aimer 
Dieu et de le prier.
Le 2 septembre 2014, à Medjugorje, Ivan Dragicevic a cité ces paroles que tu as 
dites au cours de l'une de ses apparitions : "Chers enfants, si vous êtes forts, l'Eglise
sera forte. Si vous êtes faibles, l'Eglise sera faible. Parce que vous êtes mon Eglise 
vivante. Vous êtes les poumons de mon Eglise".
Et le 25 août 2022, sur Radio Maria Italie, Marija Pavlovic-Lunetti a dit : "Une forêt 
est en train de grandir en silence, à travers la prière constante, à travers l'amour 
pour Dieu... et c'est la raison pour laquelle je pense que nous ne devons pas être 
pessimistes (...). Il y a des âmes invisibles, et ces âmes sont cette forêt, cette forêt 
qui pousse dans le silence grâce à la conscience que nous sommes "les mains 
étendues" de la Sainte Vierge. C'est très beau, car même lorsque nous dormons, il y 
a quelqu'un qui prie, quelqu'un qui adore, quelqu'un qui aime Jésus par-dessus tout. 
C'est là une grande espérance pour l'avenir". 
>Je vous salue Marie...
     

                                                              †



F617)-Le 18 septembre 2022
SAINTE ZELIE MARTIN ET LA PRIERE DU ROSAIRE
Chère Gospa, le Rosaire avait une place très importante dans la vie de saint Louis et
sainte Zélie Martin, les parents de sainte Thérèse de l'Enfant Jésus.
On raconte qu'un jour, Zélie a confié à l'une de ses amies : "Je voudrais être une 
simple petite bonne femme égrenant mon chapelet au bas de l’église et n’être 
connue de personne". 
Vierge Marie, cette phrase très courte, et apparemment très simple, en dit en fait très
long sur l'importance du Rosaire pour Zélie ! En effet, cette phrase signifie que, pour 
elle, le Rosaire était plus important que la notoriété, plus important aussi que la 
réussite sociale et professionnelle, plus important que tout ce que le monde peut 
offrir... Ah, Vierge Marie ! Cette phrase nous dit tellement de choses ! 
Vierge Marie, aujourd'hui nous te prions d'une manière particulière pour que nos 
pensées soient toujours aussi belles que celles de Zélie et pour que le Rosaire ait 
toujours une place centrale dans nos cœurs. 
Nous te prions également pour que cette prière soit mise à l'honneur dans toutes les 
familles, que ce soit en France ou ailleurs dans le monde.
Un jour, le Pape Léon XIII (qui est le Pape auquel sainte Thérèse de l'Enfant Jésus a 
demandé l'autorisation d'entrer au Carmel à 15 ans) a dit ceci au sujet du Rosaire : 
"On peut affirmer que, dans les familles et parmi les peuples où la pratique du 
Rosaire est restée en honneur comme autrefois, il n'y a pas à craindre que 
l'ignorance ou le poison de l'erreur détruise la foi". 
>Je vous salue Marie...
     
F618)-Le 24 septembre 2022
CES FLEURS MERVEILLEUSES QUE L'ON PIETINE
Chère Gospa, dans "L'Evangile tel qu'il m'a été révélé", de Maria Valtorta, il y a un 
passage où Jésus dit ceci à ses disciples : "Au Ciel de mon Père, et du vôtre, 
beaucoup de sièges seront occupés par ceux qui sur la terre auront été méprisés, 
étant les plus petits, comme la poussière que l'on piétine" (Tome 3, chapitre 68).
Vierge Marie, aujourd'hui nous te prions d'une manière particulière pour toutes ces 
fleurs merveilleuses que l'on piétine, pour toutes ces âmes saintes que le monde 
regarde avec mépris, arrogance ou indifférence !
Nous te prions notamment pour que la dureté du cœur des hommes ne parvienne 
jamais à les convaincre qu'elles ne sont rien, qu'elles ne comptent pas, qu'elles n'ont 
pas d'importance. Au contraire, aide-les à toujours rester tournées vers Dieu qui les 
aime sans mesure et leur répète à chaque instant : "Tu as du prix à mes yeux, tu as 
de la valeur et je t'aime !" (cf. Isaïe 43, 4)
Vierge Marie, du plus profond de notre cœur nous te prions pour que ces âmes 
saintes ne cessent jamais de faire monter vers Dieu le merveilleux parfum de leurs 
prières et de leurs bonnes œuvres, et pour qu'elles continuent de rendre le bien pour 
le mal et, ainsi, soutiennent le monde ! 
>Je vous salue Marie...
     
F619)-Le 1er octobre 2022
DANS LE CŒUR DE L'EGLISE, MA MERE, JE SERAI L'AMOUR
Chère Gospa, en ce jour de la fête de sainte Thérèse de l'Enfant Jésus, nous nous 
souvenons de ce célèbre passage du livre "Histoire d'une âme" où sainte Thérèse 
nous dit : "Je compris que si l’Eglise avait un corps composé de différents membres, 
le plus nécessaire, le plus noble de tous ne lui manquait pas; je compris que l’Eglise 



avait un cœur, et que ce cœur était brûlant d’amour. Je compris que l’amour seul 
faisait agir les membres de l’Eglise, que si l’amour venait à s’éteindre, les apôtres 
n’annonceraient plus l’Evangile, les martyrs refuseraient de verser leur sang. Je 
compris que l’amour renfermait toutes les vocations, que l’amour était tout, qu’il 
embrassait tous les temps et tous les lieux; en un mot, qu’il était éternel. Alors, dans 
l’excès de ma joie délirante, je me suis écriée : Ô Jésus, mon amour; ma vocation, 
enfin je l’ai trouvée; ma vocation, c’est l’amour. Oui j’ai trouvé ma place dans l’Eglise 
et cette place, ô mon Dieu, c’est vous qui me l’avez donnée. Dans le cœur de 
l’Eglise, ma Mère, je serai l’amour".
Vierge Marie, en ce temps de crise très profonde que traverse l'humanité, nous te 
prions d'une manière particulière pour que l'Eglise ait toujours un cœur en bonne 
santé et pour que l'amour grandisse dans le cœur de tous les chrétiens.
Le 23 août 2013, à Jérusalem (en Israël), tu as donné le message suivant à Vicka 
Mijatovic : "Le cœur de l'Eglise est malade". Et le 25 mars 1999, à Medjugorje, tu 
nous as dit : "Prions, petits enfants pour tous ceux qui ne désirent pas connaître 
l'amour de Dieu, même s'ils sont dans l'Eglise. Prions pour qu'ils se convertissent 
afin que l'Eglise ressuscite dans l'amour". 
>Je vous salue Marie...
     
F620)-Le 6 octobre 2022
DES TEMOINS DE L'AMOUR SANS LIMITE
Chère Gospa, dans le message que tu nous as donné le 25 septembre 2022, à 
Medjugorje, tu nous as dit : "Prenez courage".
En lisant ces mots très simples, nous repensons à ces paroles que le Pape François 
a dites à l'audience générale du 4 mai 2022, à Rome : "Le secret de la paix et du 
courage de la Vierge Marie était cette certitude : rien n'est impossible à Dieu".
Très Sainte Vierge Marie, en cette période difficile que traverse le monde, nous te 
prions d'une manière particulière pour que chacun d'entre nous croit du plus profond 
de son cœur que rien n'est impossible à Dieu. Oui, aide-nous à croire vraiment, nous
aussi, que Dieu est le Dieu de l'impossible, de telle sorte que nous puissions toujours
garder courage, comme toi, et devenir "des témoins de l'amour sans limite", ainsi que
tu nous le demandes dans ton message.
Vierge Marie, c'est si beau d'être le témoin d'un amour sans limite; d'un amour que 
rien ne décourage, que rien ne lasse, que rien ne fait reculer ! Puissions-nous nous 
mettre tous à ton école et être toujours les témoins de cet amour-là, Vierge Marie ! 
Oui, puisse l'amour toujours couler en nous comme un fleuve indomptable, un fleuve 
que rien n'arrête et qui entraîne tout sur son passage !
Le 25 février 1995, à Medjugorje, tu nous as dit : "Petits enfants, je vous appelle à 
vivre avec amour les messages que je vous donne et à les transmettre au monde 
entier, afin qu'un fleuve d'amour puisse couler sur les peuples remplis de haine et 
sans paix !" 
>Je vous salue Marie...
     
F621)-Le 12 octobre 2022
L'IMPORTANCE D'UNE SIMPLE PRIERE
Chère Gospa, un jour, à Medjugorje, pendant une apparition, tu as demandé à Jakov
Colo de prier sans cesse et de toujours offrir à Dieu de courtes prières venant du 
cœur, même en se rendant à l'école ou en jouant avec des camarades.
Le lendemain, juste avant que ne commence un match de football qu'il avait organisé



avec des amis à lui, Jakov s'est souvenu des paroles que tu lui avais dites la veille et
il a récité un "Je vous salue Marie" très rapidement car il était très impatient de jouer.
Ce jour-là, pendant l'apparition, tu l'as remercié pour la prière qu'il avait offerte avant 
le match - bien qu'elle ait été très rapide -, parce que grâce à elle, tu avais pu obtenir 
une grâce pour un homme très dur qui habitait en Chine : il avait changé son cœur 
juste avant sa mort et il avait été sauvé grâce au petit Jakov. 
Vierge Marie, aujourd'hui nous te prions du plus profond de notre coeur pour que 
cette très belle histoire nous aide à comprendre que chacune de nos prières est 
importante pour Dieu, et qu'elle peut obtenir des grâces extraordinaires pour nous et 
pour les autres.
Nous te prions également pour qu'elle ravive en nous le désir de prier sans cesse. A 
Medjugorje tu nous as dit : "Si vous saviez la valeur des grâces que Dieu vous 
donne, vous prieriez sans arrêt" (le 08/11/84).
>Je vous salue Marie...
     
F622)-Le 17 octobre 2022
LE REGARD DE JESUS EST NOTRE SOLEIL !
Chère Gospa, quand le monde pose son regard sur nous, c'est bien souvent un 
regard qui rabaisse; un regard qui cherche à faire comprendre à l'autre qu'il n'est pas
important, qu'il est plein de défauts et que cela ne vaut pas la peine que l'on 
s'intéresse à lui.
Mais quand ton Fils pose son regard sur nous, alors c'est très différent ! Le regard de
Jésus, en effet, est un regard qui relève; un regard qui nous rappelle que nous avons
été créés à l'image de Dieu; un regard qui nous pardonne et qui nous remet 
entièrement à neuf; un regard qui nous dit : "Tu as du prix à mes yeux, tu as de la 
valeur et je t'aime !" (cf. Isaïe 43, 4)
Vierge Marie, le regard de ton Fils est le soleil dont nous avons besoin pour grandir. 
Oui, de la même façon que les fleurs ont besoin du soleil pour croître et pour montrer
toute leur beauté, nous avons besoin du regard de Jésus pour grandir et pour 
devenir ce que Dieu veut que nous soyons. Sans ce regard-là, il est clair que nous 
nous flétririons très vite et qu'avec le temps, nous finirions même par nous dessécher
complètement. 
Vierge Marie, aujourd'hui nous te prions d'une manière spéciale pour que, quoi que 
nous fassions et où que nous soyons, nous ayons toujours à cœur de vivre sous le 
regard de ton Fils. Oui, fais que nous ayons toujours à cœur de vivre sous ce 
merveilleux regard, ce regard qui nous redresse et qui nous transforme, et qu'ainsi 
chacun d'entre nous puisse devenir une fleur magnifique ! 
>Je vous salue Marie...
     
F623)-Le 23 octobre 2022
QUAND J'AVAIS SOIF, ILS M'ONT DONNE DU VINAIGRE
Chère Gospa, sur la Croix, ton Fils Jésus a dit : "J'ai soif". Une personne présente a 
alors fixé une éponge remplie d'une boisson vinaigrée à une branche d’hysope et elle
l’a approchée de sa bouche (cf. Jean 19, 28-29), réalisant ainsi cette parole du 
Psaume 68 : "Quand j’avais soif, ils m’ont donné du vinaigre".
Vierge Marie, aujourd'hui nous te prions d'une manière particulière pour toutes les 
personnes qui, à travers le monde, ont soif de quelque chose et auxquelles on donne
du vinaigre. Nous pensons par exemple à celles qui, à l'instar de Jésus, ont soif 
d'amour et auxquelles on donne le vinaigre du mépris; nous pensons aussi à celles 
qui ont soif d'être pardonnées et auxquelles on donne le vinaigre de la critique ou de 



la condamnation; nous pensons également à celles qui ont soif d'être comprises et 
auxquelles on donne le vinaigre de la moquerie ou de la suspicion; nous pensons 
encore à celles qui ont soif d'être regardées et écoutées et auxquelles on donne le 
vinaigre de l'indifférence...
Vierge Marie, du plus profond de notre cœur nous te prions pour toutes ces 
personnes, afin qu'elles se tournent vers la Croix et qu'elles trouvent en Jésus 
crucifié la force de surmonter toutes les difficultés qu'elles rencontrent sur leur 
chemin. 
>Je vous salue Marie...
     
F624)-Le 29 octobre 2022
NE PERDEZ PAS L'ESPOIR EN UN CHANGEMENT DU COEUR DE L'HOMME
Chère Gospa, chaque année, au Festival des Jeunes de Medjugorje, des témoins 
venus du monde entier parlent de leur rencontre avec Jésus et de leur conversion 
devant les dizaines de milliers de participants.
Certains de ces témoins ont eu des parcours extrêmement difficiles. Et quand on les 
voit si proches de ton Fils, aujourd'hui, on a du mal à croire qu'ils aient pu être un jour
si loin de Lui. Oui, ils ont maintenant une telle foi, une telle espérance et un tel amour
qu'on a du mal à croire que, dans le passé, ils aient pu errer dans les ténèbres du 
péché. Et pourtant, ils reviennent bel et bien de loin, de très loin !
Vierge Marie, aujourd'hui nous te prions d'une manière particulière pour que 
l'exemple de ces témoins nous aide à vivre ces paroles que tu nous as dites dans ton
message du 25 octobre 2022, à Medjugorje : "Ne perdez pas l'espoir en un 
changement du cœur de l'homme".
Fais notamment que cet exemple nous aide à ne jamais juger et à ne jamais avoir de
paroles ou de pensées qui condamnent quand nous rencontrons des personnes qui 
sont très éloignées de la foi, des personnes qui, au fond d'elles-mêmes, ne 
pourraient absolument pas s'imaginer entrer un jour dans une église !
Fais au contraire que nous soyons toujours pleins d'amour et d'espérance et que 
nous ayons toujours une grande patience, non seulement avec les autres mais aussi 
avec nous-mêmes, car nous savons que nous avons tous besoin de nous convertir 
et que la conversion est un processus qui dure toute la vie. 
>Je vous salue Marie...
     
F625)-Le 5 novembre 2022
LES ÂMES DU PURGATOIRE
Chère Gospa, au cours de certaines apparitions, à Medjugorje, il est arrivé que tu 
montres l'au-delà aux voyants. Un jour, en parlant du Paradis, Vicka Mijatovic a dit 
ceci : "Quand nous sommes arrivés au Paradis, personne ne nous a regardés. 
Personne n’a accordé d'importance à notre présence".
Et Marija Pavlovic Lunetti a dit ceci au sujet du Purgatoire : "Au Purgatoire, nous 
avons vu comme un brouillard avec, en-dessous, des gens qui nous appelaient en 
criant. Nous avons pensé qu'ils criaient vers nous parce qu'ils avaient besoin de nos 
prières". 
Vierge Marie, en ce mois de novembre où nous pensons d'une manière particulière à
nos défunts, nous te prions pour que les paroles de Marija ravivent en chacun de 
nous le désir de prier pour les âmes du Purgatoire.
A Medjugorje tu nous as dit : "Je vous demande de prier, de jour en jour, pour les 
âmes du Purgatoire. Chaque âme a besoin de la prière et de la grâce pour arriver 
jusqu'à Dieu et à son amour. Par cela, vous aussi, chers enfants, vous obtenez des 



intercesseurs qui vont vous aider dans la vie" (le 06/11/86). 
Tu nous as dit également : "Dans le Purgatoire, il y a beaucoup d'âmes. Il y a même 
des personnes consacrées à Dieu : des prêtres, des religieuses... Priez à leur 
intention au moins 7 "Notre Père", "Ave" et "Gloire au Père", et le Credo. Je vous le 
recommande. Il y a beaucoup d'âmes qui sont dans le Purgatoire depuis longtemps, 
car personne ne prie pour elles" (le 12/07/82). 
>Je vous salue Marie...
     
F626)-Le 10 novembre 2022
L'AMOUR POUR LES PRÊTRES
Chère Gospa, dans son Testament, saint François d'Assise a exprimé son amour 
pour les prêtres avec des mots très forts. Il a dit notamment : "Le Seigneur me donna
une telle foi dans les prêtres qui vivent selon la forme de la sainte Eglise romaine 
que même s'ils me persécutaient, je voudrais recourir à eux. Et je ne veux pas 
considérer en eux le péché, car je discerne en eux le Fils de Dieu et ils sont mes 
seigneurs. Et je fais cela parce que dans le siècle, je ne vois rien corporellement du 
très haut Fils de Dieu, sinon son très saint corps et son très saint sang que les 
prêtres seuls administrent aux autres". 
Très Sainte Vierge Marie, aujourd'hui nous te prions d'une manière spéciale pour que
l'amour pour les prêtres grandisse dans le cœur de tous les fidèles. 
Le 2 septembre 2013, à Medjugorje, tu nous as donné un très beau message dans 
lequel tu nous parles de l'amour que nous devons avoir pour nos bergers. Tu nous 
dis notamment : "Par égard pour Jésus, par égard pour mon Fils, aimez ceux qu’Il a 
appelés et désirez la bénédiction uniquement de ces mains-là qu’Il a consacrées. Ne
permettez pas au mal de régner. Je le répète à nouveau, c’est seulement avec vos 
bergers que mon cœur vaincra. Ne permettez pas au mal de vous séparer de vos 
bergers". 
>Je vous salue Marie...
     
F627)-Le 15 novembre 2022
LES YEUX DE LA SAINTE VIERGE
Chère Gospa, en mars 2014, à Medjugorje, lors de la 21e rencontre internationale 
des guides et des organisateurs de pèlerinages, Jakov Colo et Mirjana Soldo étaient 
présents. Dans leur témoignage, ils ont tous les deux parlé de tes yeux.
Jakov a dit notamment ceci : "La Sainte Vierge est la plus belle personne que j'ai 
jamais vue. Mais sa beauté, pour moi, ce sont d'abord ses yeux. Quand j'ai pu voir 
ses yeux, quand j'ai pu voir l'amour dans ses yeux, alors j'ai ressenti dans mon cœur
quelque chose que l'on ne peut pas décrire".
Et en parlant des personnes qui lui demandaient souvent si elle t'avait déjà touchée, 
Mirjana a dit ceci : "Pour être honnête avec vous, je n'ai jamais ressenti le besoin de 
la toucher. Parce que lorsque la Sainte Vierge vous regarde, vous avez l'impression 
qu'elle vous étreint, vous touche, vous aime, vous embrasse".
Vierge Marie, aujourd'hui nous voulons rendre grâce à Dieu pour ton regard, pour ce 
merveilleux regard qui est posé sur chacun de nous ! Oui, nous voulons lui rendre 
grâce pour ce regard qui apaise, ce regard qui réconforte, qui rassure, qui 
encourage, qui relève... ce regard qui nous aide à grandir et nous rappelle à quel 
point nous sommes importants pour Dieu ! Ce regard qui est si différent de celui du 
monde !
Un jour, Marija Pavlovic-Lunetti a dit ces paroles bouleversantes : "Quand la Sainte 
Vierge me regarde, j'ai l'impression que c'est moi la Reine de la Paix".



Très Sainte Vierge Marie, aujourd'hui nous te prions d'une manière particulière pour 
que nous vivions toujours sous ton merveilleux regard et pour que nous sachions 
regarder les autres avec les mêmes yeux que toi. 
>Je vous salue Marie...
     
F628)-Le 20 novembre 2022
CHAQUE FOIS QUE VOUS L'AVEZ FAIT A L'UN DE CES PLUS PETITS DE MES 
FRERES...
Chère Gospa, dans l'Evangile, il y a un très beau passage où Jésus parle du 
jugement dernier. Dans ce passage, il nous dit notamment qu'au jour du jugement, il 
dira ceci aux justes : "Venez, les bénis de mon Père, recevez en héritage le 
Royaume préparé pour vous depuis la fondation du monde. Car j’avais faim, et vous 
m’avez donné à manger; j’avais soif, et vous m’avez donné à boire; j’étais un 
étranger, et vous m’avez accueilli; j’étais nu, et vous m’avez habillé; j’étais malade, et
vous m’avez visité; j’étais en prison, et vous êtes venus jusqu’à moi ! (…) Amen, je 
vous le dis : chaque fois que vous l’avez fait à l’un de ces plus petits de mes frères, 
c’est à moi que vous l’avez fait" (Mat 25, 34-36; 40).
Vierge Marie, généralement, quand nous lisons ce passage, nous ressentons les 
paroles de ton Fils surtout comme un appel à nous mettre au service des autres, et 
notamment des plus pauvres.
Très Sainte Mère de Dieu, toi qui es le "Salut des malades" et la "Consolatrice des 
affligés", fais que nous ressentions également les paroles de Jésus comme un appel 
à rendre grâce pour toutes les personnes qui nous ont aidés au cours de notre vie : 
celles qui nous ont soutenus dans les moments difficiles, celles qui nous ont fait 
confiance et nous ont permis d'avoir notre premier emploi, celles qui nous ont 
éclairés quand nous étions prisonniers de nos erreurs ou de nos préjugés...
Oui, aide-nous à rendre grâce à Dieu pour toutes ces personnes et à comprendre 
que lorsque Jésus parle des plus petits de ses frères, dans l'Evangile, c'est aussi de 
chacun de nous dont il parle. En effet, nous sommes tous petits devant Dieu. 
>Je vous salue Marie... 
     
F629)-Le 26 novembre 2022
LE RENOUVELLEMENT INTERIEUR
Chère Gospa, dans le message que tu nous as donné le 25 novembre 2022, à 
Medjugorje, tu nous as dit : "Le Très-Haut m’envoie vers vous pour vous enseigner la
prière. La prière ouvre les cœurs, donne l’espoir, et la foi naît et se fortifie".
Vierge Marie, aujourd'hui nous voudrions te remercier d'une manière particulière pour
tous les enseignements que tu nous as donnés sur la prière, à Medjugorje.
Merci notamment de nous avoir invités à aller à la Messe chaque jour, à adorer le 
Saint Sacrement le plus souvent possible, à prier le Rosaire et à lire la Bible 
quotidiennement, à aller nous confesser tous les premiers samedis du mois, à jeûner
au pain et à l'eau chaque mercredi et chaque vendredi, à lire la vie des Saints, à 
vénérer la Sainte Croix...
Oui, merci pour toutes ces recommandations ! Elles sont si importantes ! En les 
mettant en pratique, en effet, nous nous apercevons qu'elles nous permettent 
d'obtenir une grâce extrêmement précieuse, une grâce sans laquelle nous ne 
pourrions pas vivre, ici-bas. Cette grâce, c'est celle du renouvellement intérieur ! Oui,
grâce à tes recommandations, Vierge Marie, nous pouvons nous renouveler 
spirituellement.
A travers la prière, en effet, nous parvenons à surmonter toutes les fatigues, toutes 



les difficultés, tous les moments de découragement... Et c'est ainsi que, de jour en 
jour, la prière devient pour nous comme la rosée qui, chaque matin, rafraîchit la 
nature !
Vierge Marie, une fois encore nous te disons un immense MERCI pour ta présence 
parmi nous depuis si longtemps, à Medjugorje, et nous te prions pour que tous les 
hommes se mettent à ton école. 
>Je vous salue Marie...
     
F630)-Le 1er décembre 2022
N'OUBLIONS PAS D'ENVOYER DES "SMS" AU SEIGNEUR !
Chère Gospa, nous vivons à une époque où les moyens de communication sont très 
nombreux. Quand nous voulons contacter une personne, par exemple, nous 
pouvons nous y prendre de différentes manières : appel téléphonique, message 
vidéo, email, fax, SMS...
De même, quand nous voulons parler à Dieu et passer du temps avec Lui, il y a 
différents types de prières grâce auxquelles cela peut se faire : la Messe, l'Adoration 
du Saint Sacrement, le Rosaire, la Liturgie des Heures, la prière personnelle...
Vierge Marie, aujourd'hui nous te demandons de nous aider à ne pas oublier que 
pour parler à Dieu, nous pouvons utiliser également des prières très courtes.
Un prêtre a dit un jour avec humour que ces prières très courtes étaient un peu 
comme des "SMS" que l'on envoyait au Seigneur.
Oui, apprends-nous à recourir souvent à ces prières-là, Vierge Marie, et à faire 
monter vers le Ciel de très nombreux "SMS" chaque jour !
A Medjugorje tu nous as dit : "Chers enfants, aujourd’hui encore, je vous invite à 
remplir votre journée de prières courtes et ardentes. Lorsque vous priez, votre cœur 
est ouvert, et Dieu vous aime d’un amour particulier et vous donne des grâces 
spéciales" (le 25/07/05).
Tu nous as dit également : "Que votre journée soit tissée de petites prières ardentes 
pour tous ceux qui n'ont pas connu l'amour de Dieu" (le 25/02/08).
>Je vous salue Marie...
     
F631)-Le 5 décembre 2022
LA PRIERE DU SAINT ROSAIRE
Chère Gospa, aujourd'hui encore nous voudrions te remercier du plus profond de 
notre cœur de nous avoir appelés à prier le Rosaire chaque jour, à Medjugorje.
Plus le temps passe, Vierge Marie, et plus les mystères du Rosaire nous touchent, 
nous parlent, nous inspirent... Plus nous comprenons à quel point ils sont précieux !
Oui, plus le temps passe et plus nous prenons conscience que ces vingt mystères 
sont des diamants; des diamants aux multiples facettes; des diamants dont la pureté 
nous fascine et nous bouleverse; des diamants dont le feu nous éclaire, nous 
réchauffe et embrase nos cœurs de l'amour de Dieu !
Très Sainte Vierge Marie, une fois encore nous te remercions de nous avoir si 
souvent parlé du Rosaire, à Medjugorje, et nous te prions pour que tous tes enfants 
le récitent chaque jour avec ferveur et pour qu'ainsi ils soient complètement 
transformés intérieurement.
Cyrille Auboyneau, qui a été l'un des traducteurs des voyants de Medjugorje, a dit un 
jour : "Le Rosaire, par ses mystères, ne constitue pas seulement un résumé de 
l'Evangile que nous révisons comme au lycée, mais une énergie de vie spirituelle, un
lien mystique avec la vie du Sauveur et la vie de sa Mère qui pénètrent en nous de 
façon surnaturelle. Les "Ave" successifs sont élans du cœur après élans du cœur, 



épanchés pour décrasser notre âme des scories qui empêchent le déversement de 
l'Esprit saint en nous. Progression contemplative, le Rosaire construit l'âme, unifie le 
fond du cœur, éteint les passions mauvaises, allume le feu de l'amour divin en nous" 
(cf. "La prière à Medjugorje").
>Je vous salue Marie...
     
F632)-Le 9 décembre 2022
LE COURONNEMENT D'EPINES
Chère Gospa, aujourd'hui nous voudrions te prier d'une manière particulière pour 
tous les hommes de bonne volonté qui, à travers le monde, vivent le troisième 
mystère douloureux du Rosaire : le couronnement d'épines. Oui, nous te prions pour 
tous ces justes sur lesquels le monde pose son regard moqueur; ce regard qui 
cherche par tous les moyens à tourner l'autre en dérision et à lui faire comprendre 
qu'il n'est rien et qu'il ne compte pas; ce regard qui rabaisse, qui méprise, qui juge, 
qui accuse, qui condamne... 
Vierge Marie, nous te prions pour que tous ces artisans de justice et de paix se 
tournent vers ton Fils Jésus et pour qu'ils sentent son regard bouleversant se poser 
sur eux; ce regard plein d'amour; ce regard qui nous rappelle sans cesse que nous 
avons du prix aux yeux de Dieu; ce regard qui relève, qui guérit, qui comprend, qui 
pardonne, qui redonne confiance, qui sauve...
Vierge Marie, de la même manière que les fleurs ont besoin du soleil pour croître, 
nous avons besoin du regard de Jésus pour grandir.
C'est pourquoi nous te demandons de prier pour nous afin que nous sachions 
toujours vivre sous ce regard-là.
Le Vénérable Marcel Van a dit un jour à ton Fils : "Vraiment Jésus, quand je me 
trouve sous les yeux du monde, je ne sais que craindre et avoir honte, tandis que 
sous ton regard, je me sens libre, joyeux et je retrouve tout mon naturel". 
>Je vous salue Marie...
     
F633)-Le 15 décembre 2022
PRIERE POUR LES PERSONNES ÂGEES
Chère Gospa, les mois d'hiver sont souvent des mois difficiles pour les personnes 
âgées. Avec l'arrivée du froid, en effet, des douleurs se réveillent, des fatigues 
réapparaissent, le sentiment que leurs forces les abandonnent revient...
Vierge Marie, en ce temps de l'Avent où nous nous préparons à fêter la naissance de
ton Fils, nous te prions d'une manière particulière pour toutes les personnes âgées 
de la terre. Nous te prions notamment pour que chacune d'entre elles trouve autour 
d'elle le soutien et l'amour dont elle a besoin pour surmonter les difficultés qu'elle 
rencontre.
Nous te prions également pour toutes celles qui arrivent à la fin de leur vie terrestre 
et qui, dans le silence, se préparent à naître au Ciel.
Intercède auprès de ton Fils Jésus afin que leurs proches ne les abandonnent pas et 
qu'ils sachent toujours bien les entourer, à l'instar de Marija Pavlovic-Lunetti qui a 
raconté ceci le 25 novembre 2020 sur Radio Maria Italie : "Ces derniers jours, nous 
avons eu un décès à la maison. Ma belle-mère, qui était âgée de 94 ans, est 
décédée. Nous avons décidé de rester en Italie pour être près d'elle. Ça a été un 
temps d'unité dans la famille, et aussi un temps de grâce. Lorsqu'on nous a dit qu'il 
n'y avait plus rien à faire pour elle, nous avons eu à faire un choix : soit l'emmener à 
l'hôpital, soit la garder à la maison. Nous avons décidé de la garder à la maison, 
ainsi que nous le faisons à Medjugorje quand nos parents sont âgés. Si nous l'avions



emmenée à l'hôpital, nous n'aurions pas pu être près d'elle pour prier ensemble, 
pour lui donner de l'affection ainsi que beaucoup d'autres petites choses. Nous 
avons vécu un moment de grâce. Nous avons pu prier davantage et être plus unis". 
>Je vous salue Marie...
     
F634)-Le 21 décembre 2022
LA GRANDEUR DE L'EUCHARISTIE
Chère Gospa, nous pouvons parcourir la terre entière et aller écouter les plus grands
orateurs et les plus grands maîtres à penser de ce monde, jamais les choses qu'ils 
nous diront ne seront aussi fortes que celles que nous entendons au cours d'une 
Eucharistie.
Oui, nous pouvons aller dans tous les pays du monde et rencontrer les plus grands 
philosophes, les plus grands poètes et les plus grands génies qui soient, ici-bas, 
jamais les paroles qu'ils nous diront ne seront aussi belles, aussi grandes et aussi 
puissantes que celles que nous entendons durant une Messe.
Quand, par exemple, après la fraction du pain, le prêtre prend l'hostie consacrée 
dans ses mains et la montre aux fidèles en disant : "Voici l'Agneau de Dieu, Voici 
celui qui enlève les péchés du monde. Heureux les invités au repas des noces de 
l'Agneau !", ce sont là des paroles absolument extraordinaires, Vierge Marie ! Ce 
sont des paroles qui nous dépassent totalement; des paroles que l'on ne pourra 
jamais entendre ailleurs !
Vierge Marie, aujourd'hui encore nous voulons rendre grâce à Dieu, avec toi, pour le 
don ineffable de l'Eucharistie. Nous voulons également te prier pour que ce 
Sacrement soit toujours à la première place, dans nos vies, et pour qu'en France et 
dans les autres pays du monde, tous tes enfants soient touchés par ce message que
tu nous as donné à Medjugorje : "La Messe est la plus grande prière de Dieu. Vous 
ne pourrez jamais en comprendre la grandeur" (1983). 
>Je vous salue Marie...
     
F635)-Le 26 décembre 2022
N'AVOIR D'YEUX QUE POUR JESUS
Chère Gospa, dans les messages que tu nous donnes, à Medjugorje, tu nous parles 
de choses très diverses : de la beauté des fleurs qui s'ouvrent aux rayons du soleil, 
des personnes qui n'ont pas encore connu l'amour de Dieu, du mal qui cherche à 
dominer le monde et auquel il faut faire très attention...
Mais dans ton message du 25 décembre 2022, qui nous a été transmis par Marija 
Pavlovic-Lunetti, tu ne nous parles pratiquement que de ton Fils. Oui, tu ne nous 
parles pratiquement que de Jésus, un peu comme une maman qui vient de mettre au
monde son enfant et qui n'a d'yeux que pour lui et ne pense qu'à lui.
Cela nous rappelle un peu ce qu'a dit Vicka Mijatovic au Père Yanko Bubalo quand 
ce dernier lui a demandé de lui décrire ce qu'elle avait vu sur le Mont Podbrdo le 24 
juin 1981 (jour de ta toute première apparition à Medjugorje) : "C'était la silhouette 
d'une merveilleuse jeune fille. Elle tenait dans ses bras un enfant. Elle s'occupait de 
lui. Elle le couvrait, puis le découvrait..."
Vierge Marie, en ce temps de Noël où nous venons de fêter la naissance de ton Fils, 
nous te demandons de nous aider à n'avoir d'yeux que pour Jésus, nous aussi. Oui, 
aide-nous à toujours fixer nos regards sur Lui, et non pas sur nos soucis, nos 
problèmes, nos péchés, nos échecs, nos craintes...
Ainsi que tu nous l'as dit dans le deuxième message que tu nous as donné le 25 
décembre 2022 (celui qui nous a été transmis par Jakov Colo, Jakov ayant reçu ce 



jour-là son apparition annuelle) : "Priez Jésus pour qu'il fortifie votre foi et devienne 
le Souverain de votre vie. Car, mes enfants, ce n'est qu'avec Jésus dans votre vie 
que vous ne regarderez pas le trouble, mais que vous prierez pour la Paix et vivrez 
dans la Paix. Vous ne regarderez pas la peur, mais plutôt Jésus qui nous libère de 
toute peur". 
>Je vous salue Marie...
     
F636)-Le 2 janvier 2023
LA DOUCEUR DE DIEU
Chère Gospa, pendant tout le temps de Noël, à la Messe, nous relisons les différents
passages de la Bible qui nous parlent de la naissance de ton Fils Jésus.
En écoutant ces passages, nous prenons conscience que, dès le début, c'est-à-dire 
dès que Jésus est né, la Croix et la souffrance ont été présentes.
Bien sûr, nous pensons d'une manière particulière au massacre des Saints 
Innocents. Dans le deuxième tome de "L'Evangile tel qu'il m'a été révélé", de Maria 
Valtorta, au chapitre 37, il nous est dit que plus de 2000 enfants ont été tués par le 
roi Hérode lors de ce massacre.
Vierge Marie, chaque fois que nous repensons à cette tragédie, il y a une chose qui 
nous frappe très profondément. Cette chose, c'est l'attitude de Dieu.
Dieu, en effet, n'a pas fait tomber de "feu dévastateur" sur les soldats d'Hérode pour 
les anéantir; il n'a pas non plus envoyé de "tremblement de terre" ou de "cata-
clysme" pour les faire périr. Non. Comme il l'avait toujours fait depuis l'Annonciation, 
Dieu a continué d'agir d'une manière incroyablement douce, si douce que nos cœurs
en sont complètement bouleversés.
Dans l'Evangile selon saint Matthieu, par exemple, on peut lire ces mots : Voici que 
l’ange du Seigneur apparaît en songe à Joseph et lui dit : "Lève-toi; prends l’enfant 
et sa mère, et fuis en Egypte. Reste là-bas jusqu’à ce que je t’avertisse, car Hérode 
va rechercher l’enfant pour le faire périr" (Matthieu 2, 13).
Un ange, un songe, un message... rien de plus ! Ah, Vierge Marie ! Quel mystère 
absolument extraordinaire que celui de la douceur de Dieu !!
Très Sainte Vierge Marie, toi qui es la Reine de la Paix, en ce temps troublé où il y a 
tant de guerres et tant de violence dans le monde, nous te prions d'une manière 
particulière pour que la douceur de Dieu triomphe dans tous les cœurs ! 
>Je vous salue Marie... 
     
F637)-Le 8 janvier 2023
LA PRIERE ET L'AMOUR FONT DES MIRACLES
Chère Gospa, quand nous rencontrons des difficultés, dans notre vie, il peut arriver 
que notre cœur ne réagisse pas comme il le devrait.
Parfois, il est rempli de tristesse et nous nous demandons : "Pourquoi une telle 
chose m'est-elle arrivée à moi ?", "Qu'ai-je fait de mal pour mériter cela ?", "Pourquoi
Dieu ne m'a-t-il pas protégé ?"... Parfois, il est rempli de crainte et nous nous 
demandons : "Comment vais-je bien pouvoir m'en sortir, cette fois-ci ?", "Que vais-je 
devenir ?", "Que va-t-il m'arriver ?" ... Parfois aussi, notre cœur se décourage et nous
nous disons : "Cette épreuve est trop difficile pour moi !", "Je ne m'en sortirai pas !", 
"Je n'y arriverai jamais !"...
Vierge Marie, aujourd'hui nous te demandons d'intercéder pour nous auprès de ton 
Fils Jésus afin que chaque fois que nous rencontrons des difficultés, dans nos vies, 
nos cœurs soient remplis de prières et d'amour. Fais notamment que nous nous 
souvenions toujours - surtout aux heures les plus sombres - que la prière et l'amour 



font des miracles !
A Medjugorje, tu nous as dit en effet : "Lorsque vous ouvrirez vos cœurs et que vous 
prierez, des miracles s'accompliront" (le 25/09/93), et aussi : "Petits enfants, la prière
fait des miracles" (le 25/04/01), et encore : "Seul l'amour est efficace; il fait des 
miracles. L'amour vous donnera l'unité en mon Fils et la victoire de mon Cœur. C'est 
pourquoi, mes enfants, aimez !" (le 02/09/08) 
>Je vous salue Marie...
     
F638)-Le 12 janvier 2023
L'ETABLE DE BETHLEEM
Chère Gospa, dans le message que tu nous as donné le 25 décembre 2022 par 
l'intermédiaire de Jakov Colo, à Medjugorje, tu nous as dit : "Je prie pour que chaque
cœur devienne l'étable de Bethléem dans laquelle naîtra mon Fils".
Vierge Marie, une étable est un abri rudimentaire, une sorte de petite grange pour les
animaux. C'est un endroit très pauvre. A l'intérieur, par exemple, on trouve très peu 
de choses : de la paille, un abreuvoir... et c'est tout. De quoi manger, de quoi boire... 
rien de plus. Il y a juste l'essentiel. Il n'y a pas d'objets inutiles.
Vierge Marie, en ce début d'année où les célébrations de Noël sont encore très 
présentes dans notre esprit, nous te demandons de nous aider, de jour en jour, à 
désencombrer notre cœur de toutes les choses inutiles et à avoir un cœur de pauvre,
de telle sorte que ton Fils Jésus puisse naître en nous.
Aide-nous notamment à nous détacher des biens matériels. Tant de fois, à 
Medjugorje, tu nous as reproché de trop rechercher les biens matériels.
Tu nous as dit par exemple : "La foi est en train de s'éteindre en bien des âmes, et 
beaucoup de cœurs sont happés par les choses matérielles de ce monde" (le 
02/01/19). Tu nous as dit aussi : "Ne permettez pas à Satan de vous ouvrir les 
chemins du bien-être terrestre, chemins sur lesquels il n'y a pas mon Fils" (le 
02/08/10), et encore : "Ne vous liez pas aux choses matérielles, mais à Dieu" (le 
25/08/01)... 
>Je vous salue Marie...
     
F639)-Le 17 janvier 2023
L'ARBRE DE NOS VIES
Chère Gospa, à Medjugorje tu nous as dit : "Priez, petits enfants, pour que Satan ne 
vous agite pas comme les branches dans le vent. Soyez forts en Dieu" (le 25/05/88). 
Tu nous a dit également : "Petits enfants, dans la simplicité du cœur, demandez au 
Très Haut qu’il vous donne la force d’être des enfants de Dieu, et que Satan ne vous 
agite pas comme le vent agite les branches" (le 25/10/13).
Vierge Marie, nous voyons assez bien ce que Satan voudrait faire en essayant de 
nous agiter comme les branches dans le vent. Il voudrait faire tomber tous les beaux 
fruits que nous portons. Pire, en secouant l'arbre de nos vies, il voudrait le déraciner. 
Il voudrait nous arracher à Dieu. Il voudrait nous arracher à toi.
Vierge Marie, aujourd'hui nous voulons rendre grâce à Dieu avec toi pour le don 
ineffable de l'Eucharistie. En effet, l'Eucharistie est cette "sève" dont nous avons 
besoin pour que l'arbre de nos vies puisse continuer de grandir normalement; pour 
que ses racines puissent se fortifier et plonger toujours plus profondément dans la 
terre; pour que son feuillage puisse rester toujours vert et pour qu'il ne se flétrisse 
jamais; pour que ses fruits soient toujours beaux et nombreux, et pour qu'ils puissent 
résister à toutes les intempéries.
Vierge Marie, une fois encore nous rendons grâce à Dieu pour le don absolument 



extraordinaire de l'Eucharistie, et nous te demandons de nous aider à ne jamais 
oublier ces paroles que tu nous as dites à Medjugorje : "Mes enfants, n'oubliez pas 
que l'Eucharistie est le cœur de la foi. C'est mon Fils qui vous nourrit de son Corps et
vous fortifie de son Sang; c'est le miracle de l'amour : mon Fils qui vient toujours à 
nouveau, vivant, pour vivifier les âmes" (le 02/05/18). 
>Je vous salue Marie...
     
F640)-Le 22 janvier 2023
LA VOIX DE JESUS QUI APPELLE...
Chère Gospa, depuis 2020, le troisième dimanche du Temps Ordinaire est le 
dimanche de la Parole de Dieu. C'est pour nous l'occasion de nous rappeler que ton 
Fils Jésus est la Parole faite chair, le Verbe incarné.
Il est intéressant, également, de noter que l'une des premières choses qu'il ait faites, 
au début de sa vie publique, a été d'appeler, et plus précisément : d'appeler des 
hommes à se mettre à sa suite. D'ailleurs, dans l'Evangile de ce troisième dimanche 
du Temps Ordinaire, on voit Jésus qui appelle Pierre, André, Jacques et Jean, au 
bord de la mer de Galilée (cf. Mat 4, 12-23).
Vierge Marie, aujourd'hui nous te demandons d'intercéder pour nous auprès de ton 
Fils afin que, dans la prière, chacun d'entre nous sache se mettre à l'écoute de sa 
voix qui, aujourd'hui encore, nous appelle tous à une mission particulière, à une 
vocation particulière.
Nous te demandons également de nous aider à comprendre que Jésus nous appelle 
aussi d'une manière spéciale à travers tes apparitions à Medjugorje. 
En effet, le 2 juin 2016, à la Croix Bleue, tu nous as dit : "Beaucoup de mes enfants 
ne voient pas et n'entendent pas, car ils ne le veulent pas. Ils n'accueillent ni mes 
paroles ni mes œuvres, mais mon Fils, à travers moi, appelle tout le monde". 
>Je vous salue Marie...
     
F641)-Le 28 janvier 2023
UNE ECOLE POUR APPRENDRE A S'AIMER SOI-MÊME
Chère Gospa, quand nous lisons les messages que tu nous donnes, à Medjugorje, 
nous apprenons une chose très importante. Nous apprenons à nous aimer nous-
mêmes. En effet, tes messages nous rappellent, et ce de maintes manières, notre 
beauté et notre dignité d'enfants de Dieu.
Par exemple, tu nous aides à prendre conscience qu'il y a en nous de grandes 
richesses quand tu nous dis : "Réjouissez-vous en Dieu le Créateur car il vous a 
créés de façon si merveilleuse" (le 25/08/88).
Tu nous aides également à comprendre que notre vie a un sens et que nous avons 
un rôle essentiel à jouer, ici-bas. Tu nous dis par exemple (et ce n'est là qu'un 
exemple parmi beaucoup d'autres !) : "Vous êtes tous importants dans ce grand 
projet que Dieu conduit à travers Medjugorje" (le 25/06/07).
Tu nous aides aussi à croire que nous pouvons faire de grandes choses, même si 
nous nous sentons très petits. Tu nous dis notamment : "Un simple Rosaire peut 
faire des miracles dans le monde et dans vos vies" (le 25/01/91). Tu nous dis 
également : "Par l'amour vous pouvez tout obtenir, même ce que vous croyez 
impossible" (le 28/02/85).
Vierge Marie, aujourd'hui nous voulons te remercier du plus profond de notre cœur 
de nous apprendre à nous aimer nous-mêmes, à travers tes messages. C'est là 
quelque chose de très important car, ainsi, nous apprenons également à aimer notre 
prochain !



En effet, il ne faut pas oublier que ton Fils Jésus nous demande d'aimer notre 
prochain... comme nous-mêmes ! (cf. Matthieu 22, 39) 
>Je vous salue Marie...
     
F642)-Le 2 février 2023
DIEU EST PLUS PUISSANT QUE TOUT
Chère Gospa, le message que tu nous as donné le 25 janvier 2023, à Medjugorje, 
est un message qui nous plonge une fois encore au cœur du grand combat entre la 
lumière et les ténèbres.
D'un côté, il y a toi, Vierge Marie, toi la Mère du Sauveur, toi la Mère très pure. Avec 
un amour intense, tu appelles tes enfants à revenir à Dieu, à prier, à jeûner, à offrir 
des sacrifices, à devenir des artisans de paix...
Et de l'autre côté, il y a Satan, le prince des ténèbres. Il est plein de rage et il cherche
à éloigner les hommes de Dieu; il cherche à attiser la haine, à soulever des divisions,
à entraîner le monde entier dans la guerre...
Et en ce temps d'éloignement de la foi que nous traversons, il parvient à attirer 
énormément de gens à lui. Dans ton message, tu nous dis même : "L'humanité se 
dirige vers sa perdition".
Vierge Marie, aujourd'hui nous voulons te prier d'une manière spéciale pour que le 
fait que le mal soit extrêmement présent dans le monde, actuellement, ne nous fasse
jamais oublier que Dieu est plus puissant que tout et que la victoire lui appartient.
Aide-nous notamment à repenser souvent à ces paroles magnifiques que tu nous as 
dites le 2 décembre 2014, à Medjugorje : "Chers enfants ! Retenez-le, car je vous le 
dis : l'amour vaincra. Je sais que beaucoup d'entre vous sont en train de perdre 
l'espérance parce qu'ils voient autour d'eux souffrance, douleur, jalousie et envie... 
Mais, je suis votre Mère. Je suis dans le Royaume mais je suis aussi ici avec vous. 
Mon Fils m'envoie à nouveau vous aider. C'est pourquoi, ne perdez pas espoir. 
Suivez-moi plutôt, car la victoire de mon Cœur est dans le Nom de Dieu".
>Je vous salue Marie...
     
F643)-Le 9 février 2023
LE PROJET MISSIONNAIRE DES PAROISSES DE FRANCE
Chère Gospa, dans sa Lettre Apostolique "La joie de l'Evangile", qui est parue en 
2013, le Pape François parle de la "conversion pastorale et missionnaire" et il invite 
toutes les régions de la terre à se mettre en "état permanent de mission" (EG 25).
Dans le prolongement de cette Lettre Apostolique, des évêques de France ont 
commencé à appeler les paroisses de leur diocèse à rédiger un projet missionnaire.
Vierge Marie, aujourd'hui nous te prions d'une manière spéciale pour que la 
rédaction de ces projets missionnaires soient l'occasion, pour les paroisses, de 
rappeler que la mission prend sa source dans la prière et dans la conversion 
personnelles. En 2013, le Saint-Père a dit cette très belle phrase devant des milliers 
de séminaristes et de novices réunis dans la Basilique Saint-Pierre, au Vatican : 
"L'évangélisation se fait à genoux".
Vierge Marie, les projets missionnaires des paroisses concernées seront 
inévitablement très différents les uns des autres. Par exemple, le projet d'une 
paroisse située en milieu rural ne pourra pas être le même que celui d'une paroisse 
située dans une grande métropole.
Mais nous te prions pour qu'au-delà des différences, Vierge Marie, tous ces projets 
aient une partie en commun : une partie où soit réaffirmé l'importance de la prière et 
de la conversion personnelle, et plus particulièrement de la Messe, de la confession 



individuelle, de la récitation du Rosaire, de l'Adoration du Saint Sacrement, du jeûne 
alimentaire, de la lecture de la Bible et de la vie des Saints, de la Vénération de la 
Croix... en un mot : de tout ce dont tu nous parles à Medjugorje !
>Je vous salue Marie...
     
F644)-Le 15 février 2023
LA SAGESSE APPELLE A LA CROISEE DES CHEMINS...
Chère Gospa, dans le message que tu nous as donné le 25 janvier 2023, à 
Medjugorje, tu nous as dit : "L'avenir est à la croisée des chemins, car l'homme 
moderne ne veut pas de Dieu". Et dix mois plus tôt (c'est-à-dire dans ton message du
25 mars 2022), tu nous avais dit : "Dieu m’a envoyée parmi vous pour vous conduire 
sur le chemin de la sainteté, car l’humanité se trouve à la croisée des chemins".
Vierge Marie, on retrouve l'expression "à la croisée des chemins" (que tu as utilisée à
deux reprises) dans un passage du Livre des Proverbes où il est question de la 
Sagesse. Dans ce passage, il nous est dit ceci : N'est-ce pas la Sagesse qui 
appelle ? Et l'intelligence qui donne de la voix ? Au sommet des hauteurs qui 
dominent la route, à la croisée des chemins, elle se dresse; près des portes qui 
ouvrent sur la cité, sur les lieux de passage, elle crie : "C'est vous, braves gens, que 
j'appelle; ma voix s'adresse à vous, les hommes" (Proverbes 8, 1-4).
Vierge Marie, toi que l'on appelle Trône de la Sagesse, nous te prions du plus 
profond de notre cœur pour qu'en ce temps où l'humanité se trouve à la croisée des 
chemins, les hommes du monde entier écoutent la voix de la Sagesse et prennent la 
bonne direction. Nous te prions notamment pour qu'ils t'écoutent quand tu les 
appelles à revenir à Dieu, et pour qu'ils se mettent tous à ton école. 
>Je vous salue Marie...
     
F645)-Le 22 février 2023
UN ARC-EN-CIEL DANS NOS CŒURS !
Chère Gospa, le 18 mars 2013, à Medjugorje, tu nous as donné ce très beau 
message pour nous aider à toujours avoir confiance en la Miséricorde de Dieu : "Par 
cet amour qu’il a montré par sa croix, mon Fils vous a donné la possibilité que tout 
vous soit pardonné, afin que vous n'ayez pas à avoir honte, ou à vous cacher ou, par
peur, à ne pas ouvrir la porte de votre cœur à mon Fils".
Ce message, Vierge Marie, nous rappelle ces paroles célèbres de sainte Thérèse de 
l'Enfant Jésus : "Si j'avais commis tous les crimes possibles, j'aurais toujours la 
même confiance. Je sens que toute cette multitude d'offenses serait comme une 
goutte d'eau jetée dans un brasier ardent" (le 11 juillet 1897).
Vierge Marie, aujourd'hui nous te prions d'une manière particulière pour que tous tes 
enfants, à travers le monde, découvrent - ou redécouvrent - la beauté et la grandeur 
absolument extraordinaires du sacrement de la Confession. Nous te prions 
notamment pour qu'aucun d'entre eux ne commette un jour l'erreur de croire qu'il est 
"impardonnable", "inexcusable" ou "perdu". Fais au contraire que, même dans les 
ténèbres les plus profondes, tes enfants n'aient pas peur de tourner leurs regards 
vers le soleil de Dieu et qu'ils n'hésitent jamais à avoir recours au merveilleux 
sacrement de la Confession.
Ce sacrement est tellement extraordinaire, Vierge Marie ! Il est tellement puissant ! 
Et on en ressort toujours si heureux, si beau, si léger ! C'est un peu comme si les 
rayons de l'Amour infini de Dieu étaient venus traverser nos larmes de repentir et 
avaient fait apparaître un arc-en-ciel dans nos cœurs ! 
>Je vous salue Marie...



F646)-Le 27 février 2023
LA SAINTE VIERGE VIENT NOUS MONTRER LE BON CHEMIN
Chère Gospa, le message que tu nous as donné le 25 février 2023, à Medjugorje, fait
écho au message du mois précédent. Le 25 janvier, en effet, tu nous avais 
dit : "L’avenir est à la croisée des chemins, car l’homme moderne ne veut pas de 
Dieu". Et le 25 février, tu es apparue comme la Mère qui vient montrer la bonne 
direction à ses enfants, la Mère qui vient leur indiquer le chemin qu'il faut suivre.
Ce chemin, chère Mère, c'est celui de l'intériorité, celui de la prière et du jeûne, celui 
de la Croix, celui de ton Fils Jésus. Tu nous dis en effet : "Regardez mon Fils et 
suivez-le vers le Calvaire, dans le renoncement et le jeûne". Tu nous dis aussi : 
"Dans la prière personnelle et profonde, en toute humilité, recherchez la paix du 
Très-Haut".
Très Sainte Vierge Marie, Mère du Bon Conseil et Etoile du matin, aujourd'hui encore
nous te prions pour que tous tes enfants, à travers le monde, écoute tes messages, 
les mettent en pratique et fassent toujours un bon usage de leur liberté.
A Medjugorje, tu nous as dit : "Dieu vous a créés avec la liberté, pour que vous 
compreniez et choisissiez : la vie ou la mort. Moi-même, comme Mère, avec un 
amour maternel, je désire vous aider à comprendre et à choisir la vie" (le 02/07/06). 
>Je vous salue Marie...
     
F647)-Le 4 mars 2023
LE TEMOIGNAGE DES MARTYRS
Chère Gospa, dans le message que tu nous as donné le 25 février 2023, à 
Medjugorje, tu nous invites à regarder ton Fils et à le suivre vers le Calvaire, et ce 
dans le renoncement et le jeûne. Dans ce même message, tu nous parles également
de "la foi qui grandit pour tous ceux qui aiment Dieu par-dessus tout".
Vierge Marie, le fait de penser à Jésus qui marche vers le Calvaire nous rappelle que
parmi tous ceux qui ont aimé Dieu par-dessus tout, au cours des siècles, il y en a qui
ont donné un témoignage particulièrement fort et éloquent : les saints martyrs. Le 25 
novembre 1997, en effet, tu nous as dit à Medjugorje : Je vous guide pendant ce 
temps de grâce pour que vous deveniez conscients de votre vocation chrétienne. 
Les saints martyrs sont morts en donnant ce témoignage : "Je suis chrétien et j'aime 
Dieu par-dessus tout". 
Vierge Marie, aujourd'hui nous te prions d'une manière spéciale pour toutes les 
personnes qui sont martyrisées à travers le monde, et notamment pour celles qui 
sont martyrisées à cause de leur foi.
Nous pensons à celles qui souffrent physiquement, bien sûr, mais également à celles
qui souffrent intérieurement. La souffrance intérieure n'est pas moins forte que la 
souffrance physique, Vierge Marie ! Cela, tu le sais bien, toi qui étais si intimement 
unie à la Passion de ton Fils le jour du Vendredi Saint; toi qui, bien que tu n'aies pas 
été martyrisée physiquement, a reçu le titre de Reine des Martyrs ! 
>Je vous salue Marie...
     
F648)-Le 11 mars 2023
LA PARABOLE DU FILS PRODIGUE
Chère Gospa, quand nous lisons la parabole du fils prodigue (Luc 15, 11-32), nous 
sommes émerveillés de voir à quel point le père est prompt à pardonner à son fils 
cadet : il l'aperçoit et est saisi de compassion alors qu'il est encore loin de la maison 
familiale, il court se jeter à son cou et le couvre de baisers, il lui donne le plus beau 
vêtement, il lui met une bague au doigt et des sandales aux pieds, il demande à ses 



serviteurs de tuer le veau gras... On a l'impression qu'un véritable fleuve de 
miséricorde coule du cœur de ce père !
Le fils aîné, par contre, a une attitude très différente. D'une certaine façon, on 
pourrait dire que c'est un peu comme s'il cherchait à "ériger un barrage" pour essayer
d'empêcher ce fleuve de miséricorde de couler. En effet, il accuse son père : "Jamais
tu ne m'as donné un chevreau pour festoyer avec mes amis". Il accuse également 
son frère : "Ton fils que voilà est revenu après avoir dévoré ton bien avec des 
prostituées"...
Vierge Marie, aujourd'hui nous te prions pour qu'un fleuve de miséricorde coule 
toujours de nos cœurs, et pour que nous soyons toujours prêts à pardonner aux 
autres et à nous-mêmes.
Le 2 septembre 2010, à Medjugorje, tu nous as donné ce message : "Chers enfants !
Je suis auprès de vous car je désire vous aider à surmonter les épreuves que ce 
temps de purification place devant vous. Mes enfants, l'une d'elles est de ne pas 
pardonner et de ne pas demander pardon. Chaque péché blesse l'amour et vous 
éloigne de lui - et l'amour, c'est mon Fils ! C'est pourquoi, chers enfants, si vous 
voulez marcher pas à pas avec moi vers la paix de l'amour de Dieu, vous devez 
apprendre à pardonner et à demander pardon. Je vous remercie".
>Je vous salue Marie... 
     
F649)-Le 16 mars 2023
LE TEMOIGNAGE DES FLEURS DES CHAMPS
Chère Gospa, ce qu'il y a d'extraordinaire, avec les fleurs des champs, c'est qu'elles 
n'ont besoin que du soleil pour vivre. Elle ne sont pas dépendantes - et encore moins
prisonnières - du regard des hommes. Elles continuent de grandir en beauté et en 
majesté, même si personne ne fait attention à elles. Elles continuent d'exhaler leur 
merveilleux parfum, même si personne ne se penche au-dessus d'elles pour le 
respirer. Elles continuent de se tendre de toutes leurs forces vers le ciel, même si 
personne ne les remarque et ne vient les cueillir...
Oui, les fleurs des champs n'ont besoin que du soleil pour vivre. Comme c'est beau ! 
Chacune d'entre elles (nous pouvons penser notamment à celles qui se trouvent 
dans les endroits les plus reculés du monde, là où l'homme n'est encore jamais allé) 
rend ce magnifique témoignage : "Le soleil me suffit !"
Vierge Marie, en ces jours où nous nous préparons à accueillir l'arrivée du printemps,
nous te prions d'une manière particulière pour que l'exemple des fleurs des champs 
soit pour chacun d'entre nous une incitation à toujours mettre Dieu au-dessus de 
tout, dans nos vies, de telle sorte que nous puissions grandir chaque jour d'avantage 
en sainteté et que nous puissions toujours porter de beaux fruits - notamment dans 
les périodes difficiles de notre vie, dans les périodes où les soutiens humains nous 
font défaut, les périodes où nous nous sentons seuls, abandonnés, rejetés, 
incompris, trahis...
Dans ces moments-là, Vierge Marie, puissions-nous toujours garder les yeux tournés
vers le ciel, nous aussi, et puisse cette très belle phrase de sainte Thérèse d'Avila 
résonner sans cesse dans nos cœurs : "Celui qui possède Dieu ne manque de rien : 
Dieu seul suffit !" 
>Je vous salue Marie...
     
F650)-Le 21 mars 2023
LE DIEU DE L'IMPOSSIBLE
Chère Gospa, dans l'Evangile des deux dimanches de Carême précédant le 



dimanche des Rameaux, il est question de deux grands miracles de Jésus : la 
guérison de l'aveugle-né et la résurrection de Lazare.
Ce sont des miracles qui ont eu un très grand retentissement. Les deux passages 
qui nous en parlent sont très longs et, à chaque fois, on voit que les Pharisiens sont 
là et qu'ils sont complètement déstabilisés (par exemple, c'est après la résurrection 
de Lazare qu'ils ont décidé de faire mourir ton Fils).
Vierge Marie, dans ces deux miracles, Jésus nous apparaît comme étant le Dieu de 
l'impossible, c'est-à-dire celui qui réalise des choses qui dépassent complètement 
l'entendement humain. L'aveugle qu'il a guéri, par exemple, était un aveugle de 
naissance (et non pas quelqu'un qui avait perdu la vue depuis seulement quelques 
jours, quelqu'un dont les ennemis de ton Fils auraient pu dire : "En fait, c'était juste 
une petite baisse passagère de la vue !"). Et le mort que Jésus a ressuscité était au 
tombeau depuis quatre jours (ce n'était pas quelqu'un qui était mort depuis 
seulement quelques heures, quelqu'un dont les ennemis de ton Fils auraient pu dire :
"C'était juste un léger évanouissement !").
Vierge Marie, en ces jours où nous nous préparons à fêter l'Annonciation, nous te 
remercions du plus profond de notre cœur pour ton "oui" ! C'est grâce à ton "oui", en 
effet, que nous avons pu avoir Jésus et connaître ainsi le Dieu de l'impossible, le 
Dieu auquel aucun obstacle ne résiste, le Dieu qui peut réaliser en nous des choses 
absolument inimaginables !
Merci, merci, merci Vierge Marie, de nous avoir donné Jésus ! Avec lui et avec toi à 
nos côtés, nous nous sentons tellement en sécurité ! 
>Je vous salue Marie...
     
F651)-Le 26 mars 2023
COMME SAINTE MARIE-MADELEINE , METTONS-NOUS A GENOUX DEVANT 
JESUS !
Chère Gospa, quand on lit les passages de l'Evangile qui nous parlent de sainte 
Marie-Madeleine, on s'aperçoit que cette dernière était très souvent prosternée aux 
pieds de ton Fils Jésus.
On se souvient par exemple de l'épisode de l'onction de Béthanie. L'Evangile nous 
dit : "Marie avait pris une livre d’un parfum très pur et de très grande valeur; elle 
versa le parfum sur les pieds de Jésus, qu’elle essuya avec ses cheveux" (Jean 12, 
3).
On se souvient également de l'épisode de la résurrection de Lazare. L'Evangile nous 
dit : "Les Juifs qui étaient à la maison avec Marie et la réconfortaient, la voyant se 
lever et sortir si vite, la suivirent; ils pensaient qu’elle allait au tombeau pour y 
pleurer. Marie arriva à l’endroit où se trouvait Jésus. Dès qu’elle le vit, elle se jeta à 
ses pieds" (Jean 11, 31-32).
Vierge Marie, aujourd'hui nous te prions pour que sainte Marie-Madeleine soit un 
exemple pour chacun d'entre nous, et pour que grandisse dans le cœur de tous tes 
enfants le désir de se mettre à genoux devant ton Fils. L'homme est si vrai quand il 
est à genoux, Vierge Marie ! Oui, il est si vrai quand il reconnaît l'infinie grandeur de 
Dieu et reconnaît en même temps sa propre petitesse ! On pourrait presque dire que 
l'homme n'est jamais aussi vrai ni aussi grand que lorsqu'il est à genoux !
Vierge Marie, à Medjugorje tu nous as souvent demandé de nous agenouiller devant 
Jésus. Tu nous as même dit : "Mes enfants, comme Mère, je vous dis qu’il est grand 
temps de vous mettre à genoux devant mon Fils, de le reconnaître comme votre 
Dieu, le centre de votre vie" (le 02/09/19). 
>Je vous salue Marie...



F652)-Le 30 mars 2023
LE MESSAGE DU 25 MARS 2023
Chère Gospa, le 25 mars 2023, à Medjugorje, tu nous as donné un message très 
court : "Chers enfants, que ce temps soit pour vous le temps de la prière".
Bien qu'il ne comporte que quelques mots, ce message nous dit en fait énormément 
de choses !
Par exemple, les mots "chers enfants" nous rappellent à eux seuls que tu es notre 
Mère, que tu nous aimes et que tu es toujours à nos côtés dans les moments 
difficiles. Et cela est tellement réconfortant, pour nous !
Les mots "ce temps", quant à eux, nous aident à ne pas oublier que nous vivons "un 
temps de grâce", ainsi que tu nous l'as souvent répété, à Medjugorje; un temps où, à 
travers tes apparitions, le ciel se fait proche de la terre d'une manière particulière. 
Ces deux mots nous parlent également du temps du Carême, dans lequel nous 
sommes, et ils résonnent comme une invitation à renforcer notre désir d'avancer sur 
le chemin de la sainteté.
Les mots "la prière", qui concluent le message, nous rappellent que l'appel à la prière
est absolument central dans les messages que tu nous donnes, à Medjugorje. Ils 
nous rappellent aussi que nous devons mettre la prière à la première place dans nos 
vies.
Oui, Vierge Marie, ce message très court que tu nous as donné nous dit tout cela ! Il 
nous dit tout cela... et tant d'autres choses encore !!
Vierge Marie, nous t'en prions, aide-nous à continuer de laisser ce message nous 
parler ! Oui, aide-nous à le méditer souvent et à entendre tous les mots que tu n'as 
pas prononcés, en le disant, mais qui sont bien dans ton Cœur de Mère !
Le 2 décembre 2019, à Medjugorje, tu nous as dit : "Pour ceux qui aiment mon Fils 
et qui s'aiment mutuellement en Lui, les paroles ne sont pas nécessaires. Il suffit 
d'un regard pour entendre les paroles non prononcées et les sentiments non 
exprimés". 
>Je vous salue Marie...
     
F653)-Le 5 avril 2023
LA JOIE DE LA CONFESSION
Chère Gospa, en ce début du mois d'avril, nous voulons rendre grâce à Dieu pour le 
sacrement de la Confession que nous venons de recevoir. A Medjugorje, en effet, tu 
nous as dit : "Il faut inviter les gens à se confesser chaque mois, surtout le premier 
samedi" (le 06/08/82).
Vierge Marie, nous voulons Lui rendre grâce pour la joie que nous ressentons après 
nous être confessés, bien sûr. Quand le prêtre nous a donné l'absolution, en effet, 
c'est toujours extraordinaire ! C'est le printemps dans nos âmes et dans nos cœurs !!
Mais nous voulons Lui rendre grâce également pour la joie que nous ressentons 
avant de nous confesser. C'est là une joie que nous ressentons notamment quand 
nous sommes parvenus à vaincre un péché dans lequel nous retombions souvent. 
Nous sommes alors heureux de ne pas avoir à confesser ce péché à nouveau, de ne
pas avoir à en parler au prêtre une fois encore, et il y a dans nos cœurs un parfum 
de victoire !
Vierge Marie, en cette Semaine Sainte où nous nous préparons à fêter la 
Résurrection de Jésus, nous voulons dire un immense MERCI à Dieu pour tous les 
progrès spirituels que nous avons pu faire, durant ce Carême, et nous te demandons
de nous aider à ne surtout pas relâcher nos efforts de conversion. Le 25 février 1996,
à Medjugorje, tu nous as dit en effet : "Chers enfants, aujourd'hui je vous invite à la 



conversion. Ceci est le message le plus important que je vous ai donné ici". 
>Je vous salue Marie
     
F654)-Le 11 avril 2023
LE CARÊME NE DOIT PAS S'ARRÊTER ! LA CONVERSION EST UN 
PROCESSUS QUI DURE TOUTE LA VIE !
Chère Gospa, comme nous le savons, la conversion est un processus qui dure toute 
la vie. Par conséquent, nous devons faire des efforts de conversion chaque jour, et 
non pas uniquement pendant le temps du Carême.
D'ailleurs, à quoi cela servirait-il de se convertir pendant seulement 40 jours dans 
l'année... et de redevenir exactement le même à la fin ? Par exemple, à quoi cela 
servirait-il de perdre une mauvaise habitude pendant le Carême... et de la reprendre 
tout de suite après ? Ou bien de prendre une bonne habitude... et de la perdre 
aussitôt le Carême terminé ?
Et dans ces cas-là, comment notre joie pourrait-elle être complète pendant le temps 
de Pâques ? Oui, comment notre joie pourrait-elle être complète si le temps de la 
Résurrection marquait non pas la naissance d'un homme nouveau, en nous, mais, 
bien au contraire, le retour de l'homme ancien que nous étions avant le Carême ?
Vierge Marie, aujourd'hui, d'une manière spéciale, nous te demandons de nous aider
à ne pas reprendre les mauvaises habitudes que nous avons perdues pendant le 
Carême que nous venons de vivre, et à ne pas perdre les bonnes habitudes que 
nous avons prises.
En 2001, à Medjugorje, Vicka Mijatovic a dit ceci lors d'une rencontre avec des 
pèlerins : "Bien souvent, nous voyons le Carême comme un temps où l'on fait des 
sacrifices et où l'on s'exerce au renoncement en abandonnant café, alcool, chocolat, 
cigarettes, télévision, ou ce à quoi nous sommes le plus attachés (...). Et bien 
souvent, nous attendons avec impatience la fin des 40 jours pour pouvoir reprendre 
de l'alcool, rebrancher la télévision, etc... Mais là n'est pas la bonne manière de vivre
le Carême ! Certes, la Sainte Vierge nous demande des sacrifices, mais elle nous le 
demande toujours, pas seulement pendant le Carême". 
>Je vous salue Marie...
     
F655)-Le 18 avril 2023
LA PORTE DE NOS COEURS
Chère Gospa, en ce temps de Pâques, la liturgie de la Messe nous propose des 
passages de l'Evangile où Jésus se manifeste à ses Apôtres après sa Résurrection.
En écoutant ces passages, nous sommes émerveillés par le fait que ton Fils puisse 
entrer dans les endroits où se trouvent ses disciples même quand les portes sont 
verrouillées (cf. Jean 20, 19). Quelle chose extraordinaire !
Et cependant, Vierge Marie, nous savons aussi que Jésus - que ni les murs de pierre
ni les verrous en acier n'arrêtent ! - ne peut pas entrer dans un cœur quand ce 
dernier est fermé et quand il refuse obstinément de s'ouvrir à Lui. Le 25 décembre 
2015, à Medjugorje, tu nous as dit en effet : "Petits enfants, vos cœurs sont fermés, 
ils vivent dans la peur et ils ne permettent pas à Jésus de faire que son amour et sa 
paix prennent possession de vos cœurs et commencent à régner dans vos vies" 
(apparition annuelle de Jakov Colo). 
Vierge Marie, en ce temps de Pâques, nous te prions d'une manière particulière pour
que tous tes enfants, à travers le monde, ouvrent grand la porte de leur cœur à ton 
Fils. Fais notamment qu'ils prennent tous l'habitude de lui dire la magnifique "Prière 
de Consécration au Cœur de Jésus" que tu nous as apprise le 28 novembre 1983, à 



Medjugorje. Cette prière se termine par ces mots : "Entre en chaque cœur, Jésus ! 
Frappe à la porte de nos cœurs. Sois patient et tenace avec nous. Nous sommes 
encore enfermés en nous-mêmes, parce que nous n'avons pas compris ta volonté. 
Frappe sans relâche, ô Jésus. Fais que nos cœurs s'ouvrent à toi, au moins en nous
souvenant de la Passion que tu as soufferte pour nous". 
>Je vous salue Marie...
     
F656)-Le 23 avril 2023
L'APPARITION DU SOIR
Chère Gospa, beaucoup de personnes qui aiment Medjugorje ont l'habitude de régler
l'alarme de leur montre de telle sorte qu'elle sonne chaque jour à l'heure de ton 
apparition, et ce afin de faire un petit temps de silence, à ce moment-là.
Certains jours, Vierge Marie, il peut arriver que nos montres sonnent à un moment où
nous sommes pris dans un tourbillon d'activités et où nos pensées sont loin de Dieu. 
Et là, la sonnerie vient nous rappeler que tu es parmi nous et que tu nous appelles à 
mettre Dieu à la première place, dans nos vies. C'est alors que, tout à coup, nous 
ralentissons le rythme de nos activités et revenons à la prière constante.
Certains jours, il peut aussi arriver que nos montres sonnent à un moment où nous 
avons une conversation animée avec une personne qui ne partage pas nos opinions.
Et là, la sonnerie vient nous rappeler que tu nous appelles à nous aimer les uns les 
autres et à vivre en paix les uns avec les autres. C'est alors que, tout à coup, nous 
nous mettons à parler plus calmement et essayons de nous montrer plus 
compréhensifs envers la personne avec laquelle nous parlons.
Certains jours, il peut également arriver que nos montres sonnent alors que nous 
sommes en train de prier le Rosaire. Et là, la sonnerie vient nous rappeler que tu es 
toujours avec nous quand nous prions, et que tu intercèdes sans relâche auprès de 
Dieu pour chacun d'entre nous. C'est alors que, tout à coup, nous prenons encore 
plus conscience de ta présence et prions notre Rosaire avec encore plus de foi et de 
ferveur !
Vierge Marie, aujourd'hui encore nous voulons te remercier du plus profond de notre 
cœur d'être présente parmi nous depuis si longtemps, à Medjugorje. Merci 
notamment de nous aider, chaque jour, à prier et à nous convertir ! Veille sur nous à 
chaque instant, chère Mère, et fais que nous ne nous éloignions jamais de toi et de 
ton Fils ! 
>Je vous salue Marie...
     
F657)-Le 30 avril 2023
L'IMPORTANCE DU TEMOIGNAGE
Chère Gospa, un jour, à Medjugorje, pendant la Messe internationale du soir, un 
prêtre a dit ceci dans son homélie : "Si le monde actuel donne l'impression de 
s'effondrer, ce n'est pas parce que le mal serait devenu soudainement plus fort que 
le bien. Non, le bien est toujours le plus fort. Mais malheureusement, la foi des 
croyants s'est refroidie et, pour cette raison, le mal agit avec beaucoup plus de force 
aujourd'hui".
Vierge Marie, aujourd'hui nous te prions d'une manière particulière pour que nous 
prenions tous conscience, nous les chrétiens, de l'importance de la mission que Dieu
nous a confiée. Nous te prions notamment pour que nous revenions tous à la prière 
et à la conversion, de telle sorte que notre foi grandisse de jour en jour, qu'elle 
devienne de plus en plus forte et de plus en plus contagieuse, et qu'ainsi toutes les 
personnes que nous rencontrons sur notre chemin aient envie de croire en Dieu et 



de vivre ses commandements.
Le 25 janvier 2010, à Medjugorje, tu nous as dit : "Que ce temps soit pour vous le 
temps de la prière personnelle, afin que la semence de la foi croisse dans vos cœurs
et qu’elle grandisse en un joyeux témoignage envers les autres". Et le 25 avril 2023, 
tu nous as dit : "Chers enfants ! Je vous appelle tous à être porteurs de la paix et de 
la joie de Jésus ressuscité pour tous ceux qui sont loin de la prière; que l’amour de 
Jésus les transforme, à travers vos vies, pour une nouvelle vie de conversion et de 
sainteté. Merci d'avoir répondu à mon appel". 
>Je vous salue Marie...
     
F658)-Le 6 mai 2023
LE TEMPS DU REVEIL
Chère Gospa, le printemps est arrivé depuis déjà quelques semaines et on sent que 
la nature est maintenant bien réveillée : les prés sont verts, les arbres sont à 
nouveau couverts de feuilles, des fleurs magnifiques apparaissent partout...
Vierge Marie, aujourd'hui nous te prions d'une manière particulière pour que les 
âmes se réveillent elles aussi ! Dans tant d'âmes, en effet, c'est encore l'hiver : l'hiver
de l'athéisme, l'hiver du matérialisme, l'hiver du modernisme... !
Oui, Vierge Marie, nous te prions pour que toutes les âmes se réveillent, pour 
qu'elles se tournent vers Dieu de tout leur cœur - comme les fleurs se tournent vers 
le soleil -, et pour qu'à travers la prière et la conversion elles grandissent en beauté 
et en sainteté.
Le 25 mars 2001, à Medjugorje, tu nous as dit : "Chers enfants, aujourd'hui encore je
vous invite à vous ouvrir à la prière. Petits enfants, vous vivez un temps où Dieu 
vous donne de grandes grâces, mais vous ne savez pas en tirer profit. Vous vous 
souciez de tout le reste, mais en dernier de l'âme et de la vie spirituelle. Réveillez-
vous du sommeil pesant de votre âme et dites "oui " à Dieu de toute votre force. 
Décidez-vous pour la conversion et la sainteté. Je suis avec vous, petits enfants, et 
je vous invite à la perfection de l'âme et de tout ce que vous faites. Merci d'avoir 
répondu à mon appel". 
>Je vous salue Marie...
     
F659)-Le 11 mai 2023
PARTICIPANTS DE LA NATURE DIVINE
Chère Gospa, dans l'Evangile du dimanche 7 mai 2023, ton Fils Jésus nous dit : 
"Croyez-moi : je suis dans le Père, et le Père est en moi" (Jean 14,11). Et dans 
l'Evangile du dimanche 14 mai 2023, il nous dit : "Moi, je prierai le Père, et il vous 
donnera un autre Défenseur qui sera pour toujours avec vous : l'Esprit de vérité (...). 
En ce jour-là, vous reconnaîtrez que je suis en mon Père, que vous êtes en moi, et 
moi en vous" (Jean 14,20).
Vierge Marie, aujourd'hui nous voudrions rendre grâce à Dieu pour ces deux 
passages qui nous rappellent d'une manière particulière que, grâce à Jésus, nous 
sommes devenus participants de la nature divine.
Nous voudrions Lui rendre grâce notamment pour le sacrement du Baptême. Le 
Catéchisme de l'Eglise Catholique nous dit en effet : "Le Baptême ne purifie pas 
seulement de tous les péchés, il fait aussi du néophy-te "une création nouvelle" (2 
Co 5,17), un fils adoptif de Dieu qui est devenu "participant de la nature divine" (2 P 
1,4), membre du Christ et cohéritier avec Lui (Rm 8,17), temple de l'Esprit Saint" (§ 
1265).
Vierge Marie, du plus profond de notre cœur nous te demandons d'intercéder pour 



chacun d'entre nous auprès de ton Fils afin que nous prenions tous conscience de 
l'importance du Baptême que nous avons reçu.
Fais également que nous repensions souvent à ces paroles que tu nous as dites le 
25 décembre 2011, à Medjugorje : "Par le Baptême, de façon particulière, vous êtes 
appelés et aimés. C'est pourquoi, témoignez et priez afin d'être mes mains tendues 
vers ce monde qui aspire à Dieu et à la paix". 
>Je vous salue Marie...
     
F660)-Le 17 mai 2023
CHERS ENFANTS, JE VOUS APPELLE TOUS
Chère Gospa, les premiers mots du message que tu nous as donné le 25 avril 2023, 
à Medjugorje, sont : "Chers enfants, je vous appelle tous".
De nombreux messages mensuels commencent par ces mots. A chaque fois que 
nous les lisons, Vierge Marie, nous ressentons une très grande joie. En effet, ces 
mots nous rappellent que nous sommes tous tes enfants et que quand tu parles, tu 
t'adresses à chacun de nous. Personne, absolument personne, n'est tenu à l'écart. 
Nous sommes tous concernés, et ce même si nous nous sentons souvent très 
imparfaits, très faibles, très pauvres... voire même indignes de travailler pour le Ciel.
Vierge Marie, aujourd'hui nous te prions d'une manière particulière pour que tous tes 
enfants répondent à ton appel avec JOIE, et pour que rien, absolument rien, ne 
parvienne jamais à les décourager et à les arrêter. 
Le 2 février 2015, à Medjugorje, tu nous as donné ce très beau message : "Ne 
perdez pas de temps à vous demander si vous êtes dignes d'être mes apôtres. Le 
Père Céleste vous jugera tous, et vous, aimez-Le et écoutez-Le ! Je sais que tout 
cela vous confond, comme aussi mon propre séjour parmi vous, mais accueillez-le 
avec joie et priez pour comprendre que vous êtes dignes de travailler pour le Ciel. 
Mon amour est sur vous. Priez afin que mon amour puisse vaincre dans tous les 
cœurs, parce que c'est un amour qui pardonne, qui donne et qui ne finit jamais. Je 
vous remercie". 
>Je vous salue Marie...
     
F661)-Le 25 mai 2023
LE FLEUVE DE LA PAIX
Chère Gospa, au cours du long - du très long - voyage qui le conduit de sa source à 
son embouchure, un fleuve traverse toujours des zones très différentes les unes des 
autres : des zones rocailleuses où aucune fleur ne pousse, des zones fertiles où la 
végétation est abon-dante, des terres hostiles peuplées d'animaux sauvages, des 
endroits très accueillants où il fait bon vivre...
Et quelle que soit la zone qu'il traverse, le fleuve ne s'arrête jamais. Il continue sa 
course. Il avance. Il avance encore. Il avance sans cesse. Il engloutit tous les 
obstacles. Il ne recule devant rien. Il ne revient jamais en arrière. Il est imperturbable,
indomptable, puissant... jusqu'au jour où il se jette dans la mer ou dans l'océan.
Vierge Marie, aujourd'hui nous te prions d'une manière particulière pour que la paix 
coule dans nos cœurs comme un fleuve. Oui, fais que la paix coule toujours avec 
force, en nous, et ce quelles que soient les personnes que nous rencontrons sur 
notre chemin et quelles que soient les situations que nous vivons.
Dans la réussite comme dans l'échec, dans la joie comme dans la peine... fais que 
nous soyons toujours des hommes et des femmes de paix, Vierge Marie, et que nous
répandions toujours la paix autour de nous... jusqu'au jour où nous nous jetterons 



dans les bras du Roi de la Paix - ton Fils Jésus-Christ ! - et dans tes bras, chère 
Mère, toi qui es la Reine de la Paix ! 
>Je vous salue Marie...
     
F662)-Le 2 juin 2023
LA PUISSANCE DU SAINT ESPRIT
Chère Gospa, dans le message que tu nous as donné le 25 mai 2023, à Medjugorje, 
tu nous demandes d'aller dans la nature et de prier pour que nous puissions 
notamment ressentir la puissance du Saint Esprit.
Vierge Marie, en ces jours où nous venons de fêter la Pentecôte, nous te demandons
de nous aider à comprendre, en contemplant la nature, à quel point le Saint Esprit 
est puissant et à quel point il peut réaliser de grandes choses en nous et autour de 
nous.
Aide-nous notamment à prendre conscience que cet Esprit, que nous avons reçu à 
notre Baptême et à notre Confirmation, est Celui-là même qui était présent au 
moment de la création du monde ! Et oui ! Cela n'est pas rien ! Au début du Livre de 
la Genèse, en effet, on peut lire ces mots : "Le souffle de Dieu planait au-dessus des
eaux" (Genèse 1, 2).
Vierge Marie, aide-nous également à prier souvent l'Esprit Saint. Oui, aide-nous à 
l'invoquer souvent, Lui qui est l'Esprit Créateur, Lui qui "créa toute chose avec 
amour", ainsi que nous le chantons dans le "Veni Creator Spiritus" !
Tu nous as dit à Medjugorje : "La chose la plus importante est de prier l'Esprit Saint. 
Quand l'Esprit Saint descend sur la terre alors tout devient clair et tout se 
transforme" (Avent 1983). Tu nous as dit égale-ment : "Ouvrez vos cœurs à l’Esprit 
Saint afin que tout le bien qui est en vous fleurisse et porte du fruit au centuple" (le 
25/07/11), et encore : "Je vous prépare aux temps nouveaux pour que vous soyez 
fermes dans la foi et persévérants dans la prière, de sorte que le Saint Esprit puisse 
agir à travers vous et renouveler la face de la terre" (le 25/06/19).
>Je vous salue Marie... 
     
F663)-Le 8 juin 2023
LE SACREMENT DU PARDON EST UN SACREMENT DE GUERISON
Chère Gospa, après que nous ayons reçu le sacrement du pardon, il y a toujours une
période de quelques jours ou de quelques semaines pendant laquelle nous avons 
comme l'impression d'être sur "un petit nuage" : nous nous sentons complètement 
renouvelés intérieurement, il y a une grande paix au fond de nous, nous sommes 
pleins de force et pleins de vie, il nous est facile de ne pas retomber dans nos 
anciens péchés...
Cela vient sûrement du fait qu'à l'instar du sacrement des malades, le sacrement du 
pardon est lui aussi un sacrement de guérison. Le Catéchisme de l'Eglise Catholique
nous dit en effet : "Le Seigneur Jésus-Christ, médecin de nos âmes et de nos corps, 
Lui qui a remis les péchés au paralytique et lui a rendu la santé du corps, a voulu 
que son Eglise continue, dans la force de l'Esprit Saint, son œuvre de guérison et de
salut, même auprès de ses propres membres. C'est le but des deux sacrements de 
guérison : le sacrement de Pénitence et l'Onction des malades" (§1421).
Vierge Marie, aujourd'hui nous te demandons de nous aider à vivre dans la grâce du 
sacrement du pardon que nous venons de recevoir, comme chaque mois. Oui, aide-
nous à chérir cette grâce, à la protéger comme nous protégeons la flamme de nos 
cierges le soir de la veillée pascale. Aide-nous notamment à ne jamais retomber 
dans nos anciens travers, Vierge Marie, à toujours mettre Dieu à la première place, 



dans nos vies, et à toujours avoir une infinie confiance en Lui. 
>Je vous salue Marie...
     
F664)-Le 14 juin 2023
AVOIR LE MÊME REGARD QUE JESUS
Chère Gospa, la vue a une caractéristique très particulière que n'ont pas nos quatre 
autres sens (l'ouïe, l'odorat, le goût et le toucher) : elle nous permet de voir ce qui est
loin de nous. En effet, l'ouïe ne nous permet pas d'entendre les sons trop éloignés. 
De même, l'odorat ne nous permet pas de sentir les parfums qui se répandent à des 
kilomètres de là où nous sommes. Enfin, le goût et le toucher, eux non plus, ne nous 
permettent pas de savourer ou d'atteindre des choses qui sont hors de notre portée.
Vierge Marie, aujourd'hui nous te prions pour que de la même façon que les yeux de 
notre corps nous permettent de voir ce qui est loin de nous, les yeux de notre cœur 
nous permettent de voir ce qui est profond en l'homme. Oui, aide-nous à toujours voir
les trésors qui sont cachés tout au fond de l'homme, ces trésors que les gens ne 
remarquent généralement pas mais qui sont pourtant bien là car Dieu a déposé des 
richesses intérieures en chacun de ses enfants.
Le 2 novembre 2018, à Medjugorje, tu nous as dit : "Efforcez-vous de regarder au 
tréfonds du cœur de l’homme et là, vous êtes sûrs de trouver un petit trésor 
caché (...). Rechercher le bien là même où il y a le mal le plus grand, essayer de se 
comprendre au lieu de se juger les uns les autres, voilà ce que mon Fils attend de 
vous. Et moi, en tant que mère, je vous appelle à l'écouter". 
>Je vous salue Marie...
     
F665)-Le 19 juin 2023
PARDONNER A CEUX QUI NOUS ONT FAIT DU MAL
Chère Gospa, chaque fois que nous prions le "Notre Père", cette magnifique prière 
que ton Fils Jésus nous a apprise, nous disons ces mots : "Pardonne-nous nos 
offenses, comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés".
Vierge Marie, si nous demandons à Dieu de nous pardonner nos péchés mais que, 
dans le même temps, nous refusons de pardonner aux autres, alors nous 
ressemblons un peu à des personnes qui, d'une certaine manière, chercheraient à 
"confisquer" la grâce.
Oui, c'est un peu un peu comme si nous pensions que le pardon de Dieu ne devait 
être accordé qu'à nous et pas aux autres; un peu aussi comme si nous cherchions 
à "confirmer" les autres dans leurs péchés, comme si nous considérions qu'ils ne 
devaient pas ou ne pouvaient pas être pardonnés.
Vierge Marie, aujourd'hui nous te demandons du plus profond de notre cœur de nous
aider à pardonner vraiment aux personnes qui nous ont fait du mal, au cours de 
notre vie.
Le 2 septembre 2009, à Medjugorje, tu nous as donné ce magnifique message sur le
pardon : "Chers enfants, aujourd'hui, avec mon cœur maternel, je vous invite à 
apprendre à pardonner, totalement et inconditionnel-lement. Vous souffrez 
d'injustices, de trahisons et de persécutions, mais par cela vous êtes plus proches et
plus chéris de Dieu. Mes enfants, priez pour le don de l'amour. L'amour seul 
pardonne tout, comme mon Fils pardonne; suivez-Le ! Je suis au milieu de vous et je
prie afin que, lorsque vous arriverez devant votre Père, vous puissiez dire : "Me 
voici, Père, j'ai suivi ton Fils, j'ai eu de l'amour et j'ai pardonné avec le cœur parce 
que j'ai cru en ton jugement, j'ai eu confiance en toi". Je vous remercie". 
>Je vous salue Marie...



F666)-Le 26 juin 2023
LA PRESENCE DE LA SAINTE VIERGE A MEDJUGORJE
Chère Gospa, les quatre derniers messages mensuels que tu nous as donnés à 
Medjugorje (celui du 25 mars, celui du 25 avril, celui du 25 mai et celui du 25 juin 
2023) sont tous très courts. Le premier, par exemple, ne contient qu'une seule 
phrase, et les trois autres tiennent en trois lignes seulement.
Vierge Marie, depuis que tu as commencé à nous donner des messages mensuels, à
Medjugorje, il n'y a jamais eu quatre messages aussi courts à la suite.
C'est pourquoi, en lisant ces quatre messages, une image peut nous venir à l'esprit : 
celle d'une maman qui tient son enfant par la main pour lui apprendre à marcher et 
qui, au fil des jours, lâche progressivement sa main pour qu'il essaye d'avancer tout 
seul.
Vierge Marie, en ces jours où nous pensons encore au 42e anniversaire de tes 
apparitions, nous voudrions te remercier du plus profond de notre cœur pour ta 
présence parmi nous depuis si longtemps, à Medjugorje. Oui, merci de guider nos 
pas depuis tant d'années. Quarante-deux ans, c'est plus d'années que le peuple juif 
n'en a passées au désert !
Nous te remercions aussi pour tous les progrès spirituels que nous avons pu faire, 
grâce à toi, et pour tous les progrès que nous ferons encore. Nous savons en effet 
que tu seras toujours là pour nous aider, Vierge Marie, et que nous pourrons toujours
compter sur toi, même quand tes apparitions auront cessé.
Oui, tu seras toujours là, dans nos cœurs, pour nous guider et nous éclairer. Et tes 
messages seront toujours là pour nous rappeler ce que nous devons faire.
A Medjugorje, tu nous as même dit ces mots extraordinaires : "Mes yeux et mon 
cœur seront ici même quand je n'apparaîtrai plus" (le 18/03/96). 
>Je vous salue Marie...
     
F667)-Le 2 juillet 2023
PRIERE POUR QUE LA FRANCE REVIENNE A DIEU
Chère Gospa, tout au long de l'Ancien Testament, Dieu n'a cessé de rappeler au 
peuple d'Israël qu'Il lui accorderait Ses bénédictions s'il gardait Ses 
commandements, mais que des malheurs viendraient s'il les transgressait.
On peut citer par exemple ce passage du Livre du Deutéronome : "Aujourd’hui je 
vous propose la bénédiction ou la malédiction : la bénédiction si vous écoutez les 
commandements du Seigneur votre Dieu, que je vous donne aujourd’hui; la 
malédiction si vous n’écoutez pas les commandements du Seigneur votre Dieu, si 
vous vous écartez du chemin que je vous prescris aujourd’hui, pour suivre d’autres 
dieux que vous ne connaissez pas" (Deutéronome 11, 26-28).
Vierge Marie, cet appel que Dieu a si souvent lancé au peuple d'Israël, au cours de 
son histoire, nous te prions pour que la France, qui est la Fille Aînée de l'Eglise, 
l'entende elle aussi. Oui, en ce temps de crises très profondes que traverse notre 
pays (crise économique, crise énergétique, crise sociale, crise des vocations...), 
nous te prions d'une manière particulière pour que la France revienne à Dieu, pour 
qu'elle redécouvre ses racines chrétiennes et pour qu'elle fasse à nouveau retentir la 
Bonne Nouvelle de l'Evangile dans le monde entier !
Le 25 juin 2023, à Medjugorje, tu nous as dit : "Petits enfants, je vous appelle : 
revenez à Dieu et à la prière, et Dieu vous bénira abondamment".
>Je vous salue Marie...
     



F668)-Le 10 juillet 2023
RESTER BLOTTIS CONTRE LE COEUR DE DIEU
Chère Gospa, il y a quelques jours, comme au début de chaque mois, nous avons 
reçu le sacrement de la Confession. Ce sacrement est tellement important pour 
nous, Marie ! Le Catéchisme de l'Eglise Catholique nous dit : "Toute l'efficacité de la 
Pénitence consiste à nous rétablir dans la grâce de Dieu et à nous unir à Lui dans 
une souveraine amitié" (§ 1468).
Vierge Marie, en ces jours où nous repensons encore à notre dernière Confession, 
nous te demandons de nous aider à toujours rester bien unis à Dieu, à toujours 
rester blottis contre son cœur, et à ne jamais retomber dans nos anciens travers.
Le 22 juin 1985, à Medjugorje, tu as donné une magnifique prière au groupe de 
prière de Jelena et Marijana Vasilj. Dans cette prière, qui est adressée à Dieu, on 
peut lire ces mots : "Ô Dieu, notre cœur est dans une obscurité profonde. Malgré 
notre lien à ton cœur, notre cœur se débat entre toi et Satan. Ne permets pas qu'il en
soit ainsi ! Toutes les fois que le cœur est divisé entre le bien et le mal, qu'il soit 
illuminé de ta lumière et qu'il s'unifie. Ne permets jamais qu'il puisse y avoir en nous 
deux amours (…). Aide-nous au contraire afin que notre cœur s'élève vers toi 
comme celui d'un enfant".
Vierge Marie, aujourd'hui nous te prions pour que les paroles de cette prière se 
réalisent pour chacun d'entre nous. Oui, aide-nous à toujours être bien unis à Dieu, 
chère Mère ! Aide-nous à l'aimer d'un amour sans partage !
>Je vous salue Marie...
     
F669)-Le 16 juillet 2023
LA POINTE DU DESIR
Chère Gospa, chaque année, le 15 juillet, l'Eglise fête saint Bonaventure. Et ce jour-
là, à l'Office des Lectures, nous lisons un extrait de son livre : "L'itinéraire de l'âme 
vers Dieu". Dans cet extrait, il y a notamment ces mots : "Toute la pointe du désir doit
être transportée et transformée en Dieu. Voilà le secret des secrets".
Vierge Marie, en pensant à saint Bonaventure, nous te prions d'une manière 
particulière pour qu'il y ait toujours de saints désirs dans nos cœurs, des désirs qui 
soient orientés vers le ciel et vers les choses spirituelles et non pas vers la terre et 
vers les choses matérielles.
Fais notamment que nous ayons toujours en nous un grand désir de Dieu, à 
l'exemple du Psalmiste qui dit au Psaume 41: "Comme un cerf altéré cherche l'eau 
vive, ainsi mon âme te cherche toi, mon Dieu. Mon âme a soif de Dieu, le Dieu 
vivant; quand pourrai-je m'avancer, paraître face à Dieu ?" Nous nous souvenons 
aussi de ce message que tu nous as donné le 25 décembre 1991, à Medjugorje : 
"Quand Dieu est avec vous, vous avez tout. Mais quand vous ne le désirez pas, 
vous êtes misérables et vous ne savez pas de quel côté vous êtes".
Vierge Marie, nous te demandons également d'intercéder pour nous auprès de Dieu 
afin que grandisse dans nos cœurs un grand désir de l'Eucharistie, qui est la source 
et le sommet de la vie chrétienne. Le 30 mars 1984, à Medjugorje, tu nous as donné 
ce magnifique message : "Je désire que la Sainte Messe soit pour vous le cadeau de
la journée. Attendez-la, désirez qu'elle commence. Jésus lui-même se donne à vous 
pendant la Messe. Ainsi, aspirez à ce moment où vous êtes purifiés". 
>Je vous salue Marie...
     

                                                             †



F670)-Le 21 juillet 2023
PUISSENT LES CHAMPS DE BLE VOUS PARLER DE LA MISERICORDE DE 
DIEU
Chère Gospa, dans le message que tu nous as donné le 25 août 1999, à Medjugorje,
tu nous as dit cette très belle phrase : "Puissent les champs de blé vous parler de la 
miséricorde de Dieu envers chaque créature".
Vierge Marie, en repensant à ces mots, un passage bien connu de l'Evangile nous 
revient en mémoire. Il s'agit de celui où Jésus passe à travers des champs de blé 
avec ses disciples, un jour de sabbat. Voyant que ces derniers arrachent des épis et 
les mangent, les Pharisiens disent à ton Fils : "Voilà que tes disciples font ce qu’il 
n’est pas permis de faire le jour du sabbat !" Et Jésus leur répond ceci : "Si vous 
aviez compris ce que signifie : Je veux la miséricorde, non le sacrifice, vous n’auriez 
pas condamné ceux qui n’ont pas commis de faute. En effet, le Fils de l’homme est 
maître du sabbat" (cf. Matthieu 12, 1-8). 
Vierge Marie, en ces beaux jours d'été où les blés arrivent peu à peu à maturité dans
les champs, nous te prions d'une manière particulière pour que le temps de la 
moisson qui approche soit pour nous l'occasion de repenser souvent à ces paroles 
que ton Fils a dites aux Pharisiens : "Je veux la miséricorde, non le sacrifice".
Nous te prions également pour que, dans notre vie quotidienne, nous soyons 
toujours de véritables témoins de la foi : des témoins débordants d'amour, des 
témoins qui ne jugent jamais personne.
>Je vous salue Marie...
     
F671)-Le 27 juillet 2023
UN TEMPS DE REVEIL
Chère Gospa, récemment, à la Messe du dimanche, nous avons lu le passage de 
l'Evangile où Jésus raconte la parabole du bon grain et de l'ivraie.
Dans cette parabole, ton Fils nous dit notamment : "Le royaume des Cieux est 
comparable à un homme qui a semé du bon grain dans son champ. Or, pendant que 
les gens dormaient, son ennemi survint; il sema de l'ivraie au milieu du blé et s'en 
alla" (cf. Matthieu 13, 24-43).
Vierge Marie, en nous disant que c'est "pendant que les gens dormaient" que 
l'ennemi est venu semer de l'ivraie au milieu du blé, Jésus attire notre attention sur le
fait que c'est lorsque nous nous endormons intérieurement et que nous relâchons 
notre vigilance que le mal peut agir.
C'est pourquoi, aujourd'hui, nous te demandons du plus profond de notre cœur de 
nous aider à toujours être bien réveillés spirituellement, de telle sorte que le mal ne 
puisse avoir aucune prise sur nous. 
A Medjugorje tu nous as dit : "Chers enfants, réveillez-vous du sommeil de 
l'incrédulité et du péché parce que ceci est un temps de grâce que Dieu vous donne"
(le 25/02/00). Tu nous as dit également : "Réveillez-vous du sommeil pesant de votre
âme et dites "oui" à Dieu de toute votre force. Décidez-vous pour la conversion et la 
sainteté. Je suis avec vous, petits enfants, et je vous invite à la perfection de l'âme et
de tout ce que vous faites" (le 25/03/01). Tu nous as dit aussi : "Ceci est un temps de
réveil et de mise au monde" (le 25/01/21). 
>Je vous salue Marie...
     
F672)-Le 1er août 2023
COMME UNE TERRE ASSOIFFEE
Chère Gospa, que se passe-t-il quand une terre n'est plus arrosée par la pluie ? Elle 



devient sèche, elle se fendille, elle se fissure, elle se craquelle... et elle ne peut plus 
porter de fruit.
C'est aussi ce qui arrive à l'homme quand il vit sans Dieu. Il devient sec 
intérieurement, il se fragilise, il s'affaiblit... Il ressemble un peu à un soldat sans 
armes et il est alors beaucoup plus facile, pour le mal, de trouver des failles par où 
entrer et de l'entraîner sur un mauvais chemin.
Vierge Marie, aujourd'hui nous te prions d'une manière spéciale pour que tous tes 
enfants, à travers le monde, se tournent à nouveau vers Dieu et lui disent avec le 
Psalmiste : "Je tends les mains vers toi, me voici devant toi comme une terre 
assoiffée. Vite, réponds-moi, Seigneur : je suis à bout de souffle ! Ne me cache pas 
ton visage" (Ps 142); et aussi : "Dieu, tu es mon Dieu, je te cherche dès l'aube : mon 
âme a soif de toi; après toi languit ma chair, terre aride, altérée, sans eau" (Ps 62). 
Vierge Marie, nous te prions également pour que grâce à la prière et à la conversion,
nous soyons tous une terre bien préparée pour Dieu, une terre qui puisse porter du 
fruit au centuple. Le 25 février 2006, à Medjugorje, tu nous as donné ce message : 
"Ne soyez pas fermés mais, par la prière et le renoncement, dites "oui" à Dieu et lui 
vous donnera en abondance. De même qu’au printemps, la terre s’ouvre à la 
semence et porte du fruit au centuple, de même, votre Père du Ciel vous donnera-t-il
en abondance". 
>Je vous salue Marie...
     
F673)-Le 6 août 2023
PRIERE POUR LES NON-CROYANTS
Chère Gospa, au cœur du message que tu nous as donné le 25 juillet 2023, à 
Medjugorje, il y a les non-croyants. Dans ce message, en effet, tu nous dis : "Offrez 
vos prières et vos sacrifices pour tous ceux qui sont loin et qui n’ont pas connu 
l’amour de Dieu".
Vierge Marie, ces mots nous rappellent que les non-croyants sont au cœur de tes 
pensées. Ils nous rappellent également que pendant de très nombreuses années, à 
Medjugorje, tu es apparue le "2" de chaque mois pour nous inviter à prier pour les 
non-croyants.
Ces apparitions du "2" se sont arrêtées le 2 mars 2020, mais nous ne les avons pas 
oubliées, chère Mère ! Non, nous n'avons pas oublié ces foules immenses de fidèles 
rassemblées autour de Mirjana Soldo, à la Croix Bleue ! Nous n'avons pas oublié 
non plus les grâces tout à fait extraordinaires qui ont été reçues au cours de tes 
venues ! Et, bien sûr, nous n'avons pas oublié tes messages, ces messages si 
profonds !
Vierge Marie, aujourd'hui, le "2" du mois, il y a moins de monde à la Croix Bleue. 
Cependant, nous savons qu'un très grand nombre de tes enfants continuent de prier 
pour les non-croyants, là où ils sont. Oui, énormément de fidèles, à travers le monde,
continuent de prier pour eux - que ce soit seuls, en famille ou bien en groupe...
Vierge Marie, aujourd'hui, avec toi, nous voulons rendre grâce à Dieu pour tous ces 
apôtres de ton amour, pour cette foule invisible d'intercesseurs qui continuent de 
prier comme à l'époque où tu apparaissais.
Puisse cette foule grandir de plus en plus, Vierge Marie, et puissent de plus en plus 
de non-croyants découvrir que Dieu existe et qu'Il les aime d'un amour 
incommensurable ! 
>Je vous salue Marie...
     
     



F674)-Le 12 août 2023
LA DERNIERE PLACE
Chère Gospa, ton Fils Jésus nous a dit dans l'Evangile : "Quand quelqu’un t’invite à 
des noces, ne va pas t’installer à la première place, de peur qu’il ait invité un autre 
plus considéré que toi. Alors, celui qui vous a invités, toi et lui, viendra te dire : 
"Cède-lui ta place"; et, à ce moment, tu iras, plein de honte, prendre la dernière 
place. Au contraire, quand tu es invité, va te mettre à la dernière place" (Luc 14, 8-
10).
Vierge Marie, pour celui qui aime Dieu, cela n'est pas difficile de se mettre à la 
dernière place. Non, cela n'est pas difficile. En effet, celui qui aime Dieu se sent 
comblé, tout au fond de lui. Il n'a donc pas besoin de se mettre en avant, pour être 
heureux. Il n'est pas dépendant - et encore moins esclave ! - du regard des autres.
On se souvient par exemple de cette phrase extraordinaire de sainte Zélie Martin (la 
maman de sainte Thérèse de l'Enfant Jésus) : "Je voudrais être une simple petite 
bonne femme égrenant mon chapelet au bas de l’église et n’être connue de 
personne".
Vierge Marie, en ce temps où le mal voudrait attirer les hommes dans son orgueil, 
nous te demandons d'aider chacun d'entre nous à aimer la dernière place. Aide-nous
notamment à comprendre à quel point cette place est belle, chère Mère ! En effet, 
cette dernière place n'est-elle pas celle de tous ceux qui aiment ? Par exemple, n'est-
elle pas celle que recherchent les fiancés qui, entraînés par l'amour qui les unit, 
aiment passer du temps ensemble, loin des regards, loin du bruit et loin de l'agitation 
du monde ? N'est-elle pas aussi et surtout celle de tous ceux qui prient et qui ont 
besoin de se mettre à l'écart pour se retrouver seuls avec Dieu ? N'est-elle pas, en 
d'autres termes, celle de ceux qui mettent Dieu à la première place ? 
>Je vous salue Marie...
     
F675)-Le 17 août 2023
LE COURONNEMENT D'EPINES
Chère Gospa, le Couronnement d'épines est le Mystère qui est situé juste au milieu 
du Rosaire. Si, par exemple, nous avons l'habitude de réciter notre Rosaire dans une
église de notre paroisse à 18h, alors, à 18h30, nous entendons la cloche de l'église 
sonner la demi-heure tandis que nous méditons ce Mystère.
Vierge Marie, le Couronnement d'épines est un Mystère particulier. Il nous rappelle 
que le mal cherche à plonger le monde où nous vivons dans l'obscurité la plus totale,
et ce afin que l'on appelle "mal" ce qui est bien, que l'on appelle "bien" ce qui est mal,
et que toutes les valeurs soient inversées. En effet, ton Fils est le Roi de l'univers, 
Marie, et voilà qu'en le couronnant d'épines on voudrait faire de lui le roi des fous !
Vierge Marie, aujourd'hui nous te prions d'une manière spéciale pour toutes les 
personnes qui, ici-bas, vivent ce Mystère douloureux qu'est le Couronnement 
d'épines. Nous te prions notamment pour tous ces innocents que l'on accuse d'être 
coupables, pour tous ces saints que l'on cherche à faire passer pour des gens 
insensés, pour toutes ces fleurs extraordinaires que l'on piétine comme la poussière 
et qui, pourtant, soutiennent le monde par leur amour et par leurs prières !...
Nous te prions également pour toutes les personnes qui, dans l'Eglise et dans le 
monde, sont victimes de moqueries, de médisances, de calomnies, de jalousies...
Vierge Marie, Reine des martyrs, fais que toutes ces personnes trouvent toujours 
dans l'exemple de ton Fils Jésus couronné d'épines la force et le soutien dont elles 
ont besoin pour continuer d'élever le monde vers le Ciel et pour être en tout temps de
puissants témoins de l'amour et de la miséricorde de Dieu. 



>Je vous salue Marie...
     
F676)-Le 23 août 2023
PRIERE POUR LES CATECHISTES
Chère Gospa, la vie en Eglise est quelque chose de vraiment extraordinaire ! Il y a 
tellement de choses à apprendre ! Il y a tellement de trésors à découvrir ! Il y a 
tellement de sujets absolument passionnants dont on peut parler !
On peut parler par exemple de la Trinité, de l'Incarnation de ton Fils Jésus et de sa 
présence réelle dans l'Eucharistie, des miracles eucharistiques (ainsi que l'a si bien 
fait le Bienheureux Carlo Acutis dans l'exposition qu'il a consacrée à ce sujet)...
On peut parler également des grands personnages bibliques, de l'histoire de l'Eglise, 
de la spiritualité mariale, de l'importance du Rosaire, de la vie des Saints, des grands
témoins de notre temps, de la vocation, de la mission particulière de la France dans 
le monde, de la Vie après la vie... et il y a tellement d'autres choses que l'on pourrait 
ajouter ! Oui, tellement d'autres choses !!
Vierge Marie, en ces jours où la rentrée des classes approche à grands pas, nous te 
prions d'une manière particulière pour toutes les personnes qui ont pour mission de 
transmettre la foi aux jeunes dans les établissements scolaires. Nous pensons plus 
spécialement aux prêtres aumôniers, aux animateurs en pastorale scolaire, aux 
catéchistes...
Nous te prions notamment pour qu'ils aient toujours à cœur de mettre en place des 
programmes qui rendent compte des richesses extraordinaires de l'Eglise et qui 
donnent envie aux jeunes de croire en Dieu et de L'aimer. 
>Je vous salue Marie…
     
F677)-Le 29 août 2023
TU ES LE CHRIST, LE FILS DU DIEU VIVANT !
Chère Gospa, quand ton Fils Jésus a demandé à ses Apôtres : "Et vous, que dites-
vous ? Pour vous, qui suis-je ?", Pierre a répondu : "Tu es le Christ, le Fils du Dieu 
vivant !" (cf. Matthieu 16, 13-20)
Vierge Marie, quand nous pensons à la réponse de Pierre, il y a un mot qui retient 
notre attention. Ce mot, c'est "vivant". En effet, Pierre aurait très bien pu dire : "Tu es 
le Christ, le Fils de Dieu". Sa réponse aurait alors été très bonne. Le fait qu'il ait 
ajouté l'adjectif "vivant" apporte quelque chose de plus. On sent, rien qu'en 
entendant ce mot, que Pierre croyait vraiment et qu'il avait la vraie foi.
Vierge Marie, aujourd'hui nous te demandons de nous aider à avoir la même foi que 
lui, nous aussi. Aide-nous notamment à ne pas avoir une foi qui soit uniquement une 
"connaissance", une foi purement "intellectuelle", mais une foi qui soit aussi et 
surtout une véritable expérience de l'amour de Dieu, une foi vivante.
D'ailleurs, Vierge Marie, à quoi cela nous servirait-il d'avoir de grandes 
connaissances sur tous les grands mystères de la foi, si, dans le même temps, nous 
nous mettions à douter de l'amour de Dieu et à perdre courage à chaque fois que 
nous rencontrons une difficulté, ou bien si nous refusions de pardonner à notre 
prochain à chaque fois qu'il nous fait du mal ?
Vierge Marie, une fois encore nous te demandons de nous aider à avoir la vraie foi, 
une foi profonde, une foi vivante, une foi semblable à celle de Pierre.
>Je vous salue Marie…
     

                                                         †



F678)-Le 2 septembre 2023
QUE NOS CŒURS S'ELEVENT VERS LE CIEL !
Chère Gospa, dans le message que tu nous as donné le 25 août 2023, à Medjugorje,
tu nous as dit : "Que vos cœurs, petits enfants, soient élevés dans la prière vers le 
ciel, pour que votre cœur puisse ressentir le Dieu d'amour qui vous guérit et qui vous
aime d'un amour incommensurable".
Vierge Marie, bien souvent, nous sentons que nos cœurs ne fonctionnent pas 
comme ils le devraient. Nous sentons qu'ils sont malades. C'est un peu comme s'ils 
étaient tout froissés, comme s'ils étaient pleins de faux plis… Et pour pouvoir se 
défroisser - c'est-à-dire pour pouvoir s'ouvrir normalement -, ils ont besoin de la 
chaleur de Dieu. Oui, ils ont besoin de se tourner vers Dieu - comme les fleurs qui, 
chaque matin, se tournent vers le soleil et ouvrent un à un leurs pétales.
Vierge Marie, aujourd'hui nous te prions pour que nos cœurs s'élèvent toujours vers 
le ciel dans la prière, ainsi que tu nous le demandes dans ton message, de telle sorte
qu'ils puissent recevoir de Dieu toutes les grâces de guérison dont ils ont besoin. 
Nous te prions notamment pour qu'ils s'élèvent pendant la Messe - la Messe dont tu 
nous as dit à Medjugorje qu'elle était la plus grande prière de Dieu. Tout ce qui se 
passe pendant l'Eucharistie est tellement magnifique, Vierge Marie ! Tout nous invite 
à élever nos cœurs vers le ciel ! Nous pensons plus particulièrement au moment qui 
précède la communion, ce moment majestueux où nous nous mettons à genoux et 
où nous levons les yeux vers l'hostie que le prêtre tient élevée au-dessus du Calice 
ou de la Patène, en disant tous ensemble : "Seigneur, je ne suis pas digne de te 
recevoir, mais dis seulement une parole et je serai guéri". 
>Je vous salue Marie...
     
F679)-Le 7 septembre 2023
SI TON FRERE A COMMIS UN PECHE CONTRE TOI, VA LUI FAIRE DES 
REPROCHES SEUL A SEUL
Chère Gospa, dans l'Evangile, il y a un passage très intéressant où Jésus nous 
explique ce qu'il faut faire quand une personne commet un péché contre nous. Tout 
d'abord, il nous demande d'aller voir cette personne seul à seul pour lui parler. 
Ensuite, si elle refuse de nous écouter, il nous demande de retourner vers elle avec 
deux ou trois témoins. Enfin, si elle ne veut toujours pas entendre raison, il nous 
demande d'en parler à l'assemblée de l'Eglise (cf. Matthieu 18, 15-20).
Vierge Marie, aujourd'hui nous te prions pour que les recommandations de ton Fils 
soient mises en pratique dans toutes les communautés chrétiennes. Dans nos 
communautés, en effet, c'est bien souvent l'inverse que l'on fait ! Quand une 
personne a dit ou quand elle a fait quelque chose qui ne convenait pas, par exemple,
alors on s'empresse de mettre tout le monde au courant : on téléphone aux gens que
l'on connaît pour leur raconter tout ce qui s'est passé, on informe les prêtres de la 
paroisse, on écrit à l'évêque... et cela sans même avoir parlé avec la personne 
concernée, et sans même lui avoir donné la moindre chance de se repentir !
Et c'est ainsi que cette personne, sentant que tout le monde la regarde avec des 
yeux accusateurs et que sa réputation est brisée, peut se sentir isolée, rejetée, 
jugée, condamnée... Elle peut même tomber dans une profonde dépression.
Vierge Marie, encore une fois nous te prions pour que les recommandations de ton 
Fils soient mises en pratique dans toutes les communautés chrétiennes, et pour que 
la Miséricorde de Dieu triomphe partout.
>Je vous salue Marie...
     



F680)-Le 12 septembre 2023
PRIERE POUR QUE LA CONFESSION DONNE UNE IMPULSION A NOTRE FOI
Chère Gospa, aujourd'hui encore nous voulons rendre grâce à Dieu pour le 
sacrement de la Confession que nous avons reçu il y a quelques jours, comme en 
chaque début de mois. Ce sacrement est tellement extraordinaire, Vierge Marie !
Le saint curé d'Ars a dit un jour : "Quand le prêtre donne l’absolution, il ne faut 
penser qu’à une chose : c’est que le sang du bon Dieu coule sur notre âme pour la 
laver, la purifier et la rendre aussi belle qu’elle était après le baptême".
Vierge Marie, aujourd'hui nous te prions pour qu'après chaque confession, nous 
ayons à cœur de penser à la grâce absolument incroyable que nous venons de 
recevoir ! Oui, fais que nous y pensions toujours, non seulement pendant les 
quelques minutes qui suivent la confession, mais aussi les heures, les jours, les 
semaines...
Nous te prions également pour que le fait de penser à cette grâce donne une 
impulsion à notre foi et renforce en nous le désir de nous convertir et de ne plus 
retomber dans les péchés que nous avons avoués au prêtre, surtout ceux que nous 
avons le plus de mal à vaincre.
Tu nous as dit à Medjugorje : "Ne vous confessez pas par habitude, pour rester les 
mêmes après cela. Non, ce n'est pas bien. La confession doit donner une impulsion 
à votre foi. Elle doit vous stimuler et vous rapprocher de Jésus. Si la confession ne 
signifie rien pour vous, en vérité vous vous convertirez difficilement" (le 07/11/83). 
>Je vous salue Marie...
     
F681)-Le 16 septembre 2023
JESUS S'EN ALLA DANS LA MONTAGNE POUR PRIER...
Chère Gospa, dans l'Evangile, il y a de nombreux passages où l'on voit Jésus aller 
dans la montagne pour prier. On peut citer par exemple celui-ci : "En ces jours-là, 
Jésus s’en alla dans la montagne pour prier, et il passa toute la nuit à prier Dieu" 
(Luc 6, 12). 
Vierge Marie, il est vrai qu'une montagne est un endroit extraordinaire pour prier ! 
C'est un lieu tellement calme et paisible, ce qui n'est pas toujours le cas d'une ville.
Dans une ville, en effet, il peut y avoir du bruit.
Si, par exemple, nous habitons dans un grand immeuble ou une grande tour (ce qui 
est très souvent le cas dans les zones urbaines), alors il peut parfois nous arriver 
d'avoir du mal à nous recueillir parce qu'il y a du bruit quelque part au-dessus de 
chez nous : des gens qui font la fête, quelqu'un qui a mis le son de la radio ou de la 
télévision trop fort, quelqu'un qui parle au téléphone sur le balcon, un couple qui se 
dispute, un bébé qui pleure, des enfants qui jouent... 
Dans la montagne, par contre, il n'y a rien au-dessus de nous, rien qui puisse nous 
importuner et ramener nos pensées vers les choses terrestres. Il n'y a que le ciel. Le 
ciel et le silence. Et, de ce fait, on sent la présence et la proximité de Dieu d'une 
manière vraiment particulière.
Vierge Marie, aujourd'hui nous te prions pour que nous ayons toujours à cœur d'aller 
dans la nature, ainsi que tu le demandes souvent à Medjugorje, et pour que cela 
nous aide à nous renouveler spirituellement et à être plus forts intérieurement, de 
telle sorte que nous puissions affronter avec courage toutes les difficultés que nous 
rencontrons sur notre chemin. 
>Je vous salue Marie...
     
     



F682)-Le 22 septembre 2023
JE SUIS AVEC VOUS DANS LE VENT
Chère Gospa, après les longues journées de canicule que nous avons connues ces 
dernières semaines, nous sommes heureux qu'il fasse maintenant plus frais et que le
vent vienne enfin souffler à nos fenêtres ! Ce vent nous fait tellement de bien, Vierge 
Marie !
Il nous aide également à penser à toi encore plus souvent ! En effet, nous nous 
souvenons de ce magnifique message que tu nous as donné le 15 février 1984, à 
Medjugorje : "Le vent est mon signe. Je viendrai dans le vent. Quand le vent souffle, 
sachez que je suis avec vous. Vous avez appris que la croix représente le Christ; 
elle en est le signe. Il en est ainsi pour le crucifix que vous avez dans vos maisons. 
Pour moi, il n'en est pas de même. Quand il fait froid, vous venez à l'église, vous 
voulez tout offrir à Dieu. Je suis alors avec vous. Je suis avec vous dans le vent. 
N'ayez pas peur".
Vierge Marie, en ces jours où le mois d'octobre approche à grands pas, nous te 
prions de tout notre cœur pour que le vent d'automne soit l'occasion pour les 
hommes du monde entier de penser à toi d'une manière toute particulière. Nous te 
prions notamment pour que tous tes enfants, ici-bas, entendent tes appels à la prière
et à la conversion, pour qu'ils mettent tes recommandations en pratique et pour que 
l'Esprit Saint, Lui dont tu es l'Epouse, les transforme et les entraîne toujours plus loin 
sur le chemin de la sainteté. 
>Je vous salue Marie...
     
F683)-Le 27 septembre 2023
PRIERE A L'OCCASION DE LA FÊTE DE SAINT VINCENT DE PAUL
Chère Gospa, en ce 27 septembre où l'Eglise fête saint Vincent de Paul, nous 
voudrions rendre grâce à Dieu pour tout ce que ce grand Saint a fait au cours de sa 
vie. Quand on lit sa biographie, on est toujours très impressionné, car on a comme 
l'impression qu'il a tenu la France "à bout de bras" à lui tout seul !
En effet, il était présent partout ! Il était là à tous les niveaux de la société ! Il était 
présent auprès des plus pauvres (l'Eglise l'a d'ailleurs déclaré Patron de toutes les 
œuvres charitables), mais il était également présent auprès des puissants (il était 
notamment le directeur spirituel de l'épouse du roi Louis XIII et, grâce à ses relations,
il a pu récolter de très nombreux dons pour venir en aide aux plus nécessiteux).
Et dans l'Eglise, c'était pareil ! Il était partout ! Il était présent auprès des prêtres (il a 
beaucoup œuvré pour leur formation), mais il était également présent auprès des 
évêques (on l'avait notamment nommé secrétaire du Conseil qui, à l'époque, 
s'occupait des affaires religieuses de notre pays). 
Il a également créé l'Ordre des Filles de la Charité (auquel a appartenu, plus tard, 
sainte Catherine Labouré). Cet Ordre a permis que des femmes puissent être non 
pas uniquement des religieuses cloîtrées mais, aussi, des religieuses-infirmières, 
enseignantes ou missionnaires... ce qui était très nouveau à l'époque.
Vierge Marie, une fois encore nous rendons grâce à Dieu pour le merveilleux 
exemple que nous a donné saint Vincent de Paul. En ce jour de sa fête, nous te 
prions d'une manière particulière pour que cet exemple nous inspire et réveille en 
nous le désir de faire de grandes choses pour Dieu. Le 2 décembre 2015, à 
Medjugorje, tu nous as dit : "L’Eglise a besoin d’apôtres qui, en vivant l’Eucharistie 
avec le cœur, opèrent de grandes œuvres". 
>Je vous salue Marie...
     



F684)-Le 2 octobre 2023
COMME DANS LES PREMIERS JOURS...
Chère Gospa, chaque année, les personnes consacrées renouvellent leurs vœux le 
jour anniversaire de la date où elles les ont prononcés. Et chaque année, les couples
mariés fêtent leur anniversaire de mariage.
Dans les deux cas, on pourrait dire que c'est pour toutes ces personnes une 
occasion de "revenir à la source"; une occasion de ne pas oublier l'engagement qui a
été pris; une occasion, également, de retrouver la flamme et la ferveur de départ et 
de s'en imprégner, et ce afin de pouvoir continuer la route avec une joie et une force 
entièrement renouvelées.
Vierge Marie, dans le message que tu nous as donné le 25 septembre 2023, à 
Medjugorje, tu nous invites à "revenir à la source", nous aussi, et notamment à 
repenser aux premiers jours de tes apparitions. Tu nous dit en effet : "Mes chers 
petits enfants, renouvelez la prière dans vos familles, pour que mon Cœur maternel 
soit joyeux comme dans les premiers jours, lorsque je vous ai choisis et lorsque la 
prière retentissait de jour et de nuit - et le ciel n'était pas silencieux mais, en ce lieu 
de grâce, il a donné paix et bénédiction en abondance".
Vierge Marie, aujourd'hui nous te prions pour que ces paroles soient pour chacun de 
nous l'occasion de repenser au jour béni où Medjugorje est entré dans notre vie. Oui,
aide-nous à repenser souvent au temps où Medjugorje était encore tout nouveau, 
pour nous, ce temps où nous t'avons ouvert nos cœurs. Et aide-nous, si cela est 
nécessaire, à retrouver le même amour et la même ferveur que nous avions alors. 
Aide-nous notamment - surtout si nous sentons que notre foi s'est quelque peu 
endormie ou refroidie avec les années - à bien remettre la prière et la conversion au 
centre de nos vies et de nos familles. 
>Je vous salue Marie...
     
F685)-Le 10 octobre 2023
UN TEMPS DE PRIERE ET DE SILENCE
Chère Gospa, comme c'est bon de prier en silence ! Oui, comme c'est bon de se 
tenir devant Dieu et de rester - de rester longtemps, très longtemps - en silence ! 
Dans le silence, en effet, on sent la présence de Dieu. On sent qu'Il est là, à nos 
côtés, que son regard est posé sur nous, que son cœur bat pour nous et qu'Il nous 
écoute. On sent également qu'Il nous inspire, qu'Il nous éclaire et nous aide à 
surmonter toutes les difficultés que nous rencontrons dans nos vies.
Il nous aide par exemple à accepter et à apprivoiser les situations difficiles; Il nous 
apprend à regarder différemment les problèmes auxquels nous sommes confrontés; 
Il nous donne la force de pardonner à une personne qui nous a fait du mal; Il nous 
relève et nous invite à garder confiance quand nous nous sentons découragés; Il 
nous aide aussi à bien mûrir une décision afin que, le moment venu, nous puissions 
faire le bon choix...
Et c'est ainsi que, très lentement, très progressivement, dans la prière et le silence, 
Dieu nous apprend à ouvrir nos cœurs.
Vierge Marie, il y a tant de choses qui se passent dans la prière et le silence ! Oui, 
tant de choses ! Et des choses tellement extraordinaires ! Si, par exemple, nous 
sommes plongés dans la nuit intérieure la plus profonde, alors, dans la prière et le 
silence, des étoiles s'allument toujours dans le ciel de nos âmes !
Très Sainte Vierge Marie, en ce monde où il y a tant de bruit et où Dieu est si 
souvent mis à la dernière place, nous te prions du plus profond de notre cœur pour 
que tous tes enfants découvrent l'importance de la prière et du silence. A Medjugorje 



tu nous as dit : "Chers enfants, que pour vous ce temps soit un temps de prière et de
silence" (le 25/07/11). 
>Je vous salue Marie...
     
F686)-Le 21 octobre 2023
LE TEMPS DE L'AUTOMNE
Chère Gospa, il y a quelques semaines, l'automne est arrivé. Quand nous allons 
dehors, nous voyons à quel point la nature a changé : les arbres ont perdu leurs 
feuilles, les oiseaux ne chantent plus, le ciel est devenu plus sombre, l'herbe ne 
pousse plus dans les jardins et on n'entend plus le bruit des tondeuses à gazon, les 
fleurs sont beaucoup moins nombreuses...
Vierge Marie, en ce temps où la création commence à s'endormir peu à peu et à 
entrer progressivement dans le long sommeil de l'hiver, nous te prions d'une manière
particulière pour que l'automne ne soit pas pour nous un temps d'endormissement et 
de relâchement au niveau spirituel mais, bien au contraire, un temps de réveil, un 
temps où nous allons fleurir, un temps où nous allons devenir un merveilleux bouquet
pour Dieu !
C'est d'ailleurs là ce que tu nous demandes, Vierge Marie ! En effet, le 25 octobre 
1994, à Medjugorje, tu nous as dit : "Petits enfants, je désire que vous soyez un 
merveilleux bouquet que je désire offrir à Dieu pour le jour de la Toussaint. Je vous 
invite à vous ouvrir et à vivre en prenant les saints comme exemples. La Mère Eglise
les a choisis afin qu'ils soient une stimulation pour votre vie quotidienne".
Vierge Marie, aujourd'hui nous te prions pour que nous vivions vraiment ce message.
Oui, aide-nous à devenir un merveilleux bouquet pour Dieu, un bouquet que tu 
pourras lui offrir pour la Toussaint ! Et à l'exemple de tous les saints du Paradis, aide-
nous à toujours être ouverts à son Amour, dans la joie comme dans la peine, et à 
porter beaucoup de fruit ! 
>Je vous salue Marie...
     
F687)-Le 26 octobre 2023
UN APPEL A PRIER L'ESPRIT SAINT
Chère Gospa, dans le message que tu nous as donné le 25 octobre 2023, à 
Medjugorje, tu nous as dit : "Chers enfants, les vents du mal, de la haine et de 
l'inquiétude soufflent sur la terre en vue de détruire des vies".
Cette phrase nous rappelle une autre phrase que tu nous as dite dans le message 
du 25 janvier 2015 : "Aujourd’hui comme jamais encore auparavant, Satan veut 
étouffer l’homme et son âme par son souffle contagieux de haine et de trouble".
Vierge Marie, en ce temps de violence que traverse l'humanité, nous te prions du 
plus profond de notre cœur pour que les mots "les vents du mal, de la haine et de 
l'inquiétude" et "son souffle contagieux de haine et de trouble" soient pour chacun de 
nous une incitation à prier l'Esprit Saint avec encore plus de ferveur - cet Esprit qui 
est le Souffle de Dieu, le Souffle de Vie -, et ce afin qu'Il renouvelle la face de la 
Terre.
A Medjugorje tu nous as dit : "La chose la plus importante est de prier l'Esprit Saint. 
Quand l'Esprit Saint descend sur la Terre, alors tout devient clair et tout se 
transforme" (Avent 1983).
Tu nous as dit également : "Revenez à Dieu et à ses commandements, afin que 
l'Esprit Saint change vos vies et la face de cette Terre qui a besoin d'un renouveau 
dans l'Esprit" (le 25/05/20).
>Je vous salue Marie...



F688)-Le 2 novembre 2023
LA SOUFFRANCE PEUT DEVENIR JOIE
Chère Gospa, le jour de la Toussaint, à la Messe, nous avons lu un passage du 
sermon sur la montagne. Dans ce passage, ton Fils Jésus nous dit notamment : 
"Heureux ceux qui pleurent, car ils seront consolés (…). Heureux ceux qui sont 
persécutés pour la justice, car le royaume des Cieux est à eux. Heureux êtes-vous si
l'on vous insulte, si l'on vous persécute et si l'on dit faussement toute sorte de mal 
contre vous, à cause de moi. Réjouissez-vous, soyez dans l'allégresse, car votre 
récompense est grande dans les cieux !" (cf. Matthieu 5, 1-12a).
Vierge Marie, ce passage est vraiment extraordinaire ! En effet, il nous montre qu'au 
cœur même de la souffrance, il est possible d'être joyeux ! Quelle merveille !!
Il nous rappelle aussi cette phrase très connue que tu nous as dite le 25 septembre 
1996, à Medjugorje : "Petits enfants, priez pour comprendre que la souffrance peut 
devenir joie et la croix le chemin de la joie".
Très Sainte Mère de Dieu, aujourd'hui nous te demandons de nous aider à ne pas 
refermer nos cœurs sur nos souffrances, lorsque quelque chose ne va pas, et à ne 
pas passer notre temps à nous plaindre. Aide-nous, bien au contraire, à nous ouvrir à
ton Fils, à lui faire entièrement confiance et à le laisser agir en nous.
A Medjugorje, tu nous as dit également : "Petits enfants, ouvrez vos cœurs et 
donnez-moi tout ce qu'il y a dedans, les joies, les tristesses, et chaque douleur, 
même les plus petites, pour que je puisse les offrir à Jésus, et qu'avec son amour 
incommensurable, il brûle vos tristesses et les transforme dans la joie de sa 
résurrection" (le 25/02/99). 
>Je vous salue Marie...
     
F689)-Le 11 novembre 2013
L'IMPORTANCE DE LA PAIX DANS NOS CŒURS
Chère Gospa, dans le message que tu nous as donné le 25 octobre 2023, à 
Medjugorje, tu nous as dit : "Priez, jeûnez et offrez des sacrifices pour la paix - le 
trésor auquel chaque cœur aspire".
Ce n'est pas la première fois que tu compares la paix à un trésor, Vierge Marie. Le 
25 avril 2009, par exemple, tu nous as dit : "Chers enfants, aujourd’hui je vous 
appelle tous à prier pour la paix et à en témoigner dans vos familles, afin que la paix 
devienne le plus grand trésor sur cette terre sans paix".
Vierge Marie, toi qui es la Reine de la paix, en ces dernières semaines de l'année 
liturgique où nous commençons à penser à l'Avent et à Noël, nous te prions d'une 
manière particulière pour la paix. Nous te prions notamment pour qu'elle remplisse le
cœur de tous les hommes, à travers le monde, et pour qu'elle soit un peu comme un 
"écrin" dans lequel chacun d'entre eux pourra découvrir l'Enfant Jésus. 
Le 25 décembre 1990, à Medjugorje, tu nous as dit : "Chers enfants, sans la paix 
vous ne pouvez faire l'expérience de la naissance de Jésus enfant, ni aujourd'hui ni 
dans votre vie quotidienne. C'est pourquoi, priez le Seigneur de la paix pour qu'il 
vous protège de son manteau, et qu'il vous aide à saisir la grandeur et l'importance 
de la paix dans vos cœurs".
>Je vous salue Marie...
     
F690)-Le 18 novembre 2023
LA BONNE ODEUR DU CHRIST
Chère Gospa, il y a une prière très connue, dans l'Eglise, qui commence par ces 
mots : "O Seigneur, aide-moi à répandre ton parfum où que j'aille. Inonde mon âme 



de ton esprit et de ta vie. Pénètre tout mon être et empare-toi de lui si complètement 
que toute ma vie ne soit plus qu'un rayon de la tienne..."
Vierge Marie, aujourd'hui nous te demandons du plus profond de notre cœur de nous
aider à vivre ces paroles. Oui, aide-nous à toujours répandre la "bonne odeur du 
Christ" autour de nous, selon la belle expression de saint Paul (cf. 2 Corinthiens 2, 
15), et plus spécialement quand nous traversons des périodes difficiles dans nos 
vies.
Puissions-nous toujours, dans ces moments-là, répandre la bonne odeur de la 
confiance, de la patience, de l'espérance... et non pas la mauvaise odeur de la 
tristesse, du découragement ou de l'exaspération.
Puissions-nous également ne pas nous relâcher dans la prière mais, bien au 
contraire, prier avec encore plus de foi et avec encore plus de ferveur.
Le 2 février 2017, à Medjugorje, tu nous as dit : "Les prières que vous m'adressez 
sont les plus belles roses d'amour pour moi. Je ne peux pas ne pas être là où je 
sens le parfum des roses". 
>Je vous salue Marie...
     
F691)-Le 26 novembre 2023
PLUS LOIN QUE LE BOUT DU MONDE !
Chère Gospa, quand on est fatigué et que l'on a besoin de refaire ses forces et de se
renouveler intérieurement, il n'est pas nécessaire de prendre un avion et de partir se 
reposer pendant de longues semaines à l'autre bout du monde. Non, cela n'est pas 
nécessaire. Il suffit tout simplement de se tourner vers Dieu.
On pourrait même dire qu'avec Dieu, on va plus loin - beaucoup plus loin ! - que le 
bout du monde !
Quand nous recevons le sacrement de l'Eucharistie ou de la confession, par 
exemple, alors c'est le ciel qui entre en nous ! Oui, c'est le ciel qui entre en nous !! 
Seigneur, quelle merveille ! Quelle merveille !! Le plus beau et le plus grand voyage 
que l'on puisse faire ici-bas n'est rien à côté de cela !! Et la paix que Dieu nous 
donne à travers les sacrements est sans comparaison avec celle que nous pourrions
trouver aux antipodes de notre pays !!
Vierge Marie, aujourd'hui encore nous te remercions du plus profond de notre cœur 
de nous guider sur le chemin de la prière et de la conversion, à Medjugorje. Ainsi, au 
cœur même des difficultés que nous rencontrons dans nos vies, nous sentons que 
Dieu est là, qu'il nous renouvelle, nous fortifie intérieurement et nous aide à avancer 
avec courage sur le long et difficile chemin qui conduit à la vie éternelle !
>Je vous salue Marie...
     
F692)-Le 1er décembre 2023
DES ROSES QUI ECLOSENT SANS CESSE
Chère Gospa, le 25 novembre 2023, à Medjugorje, tu nous as dit : "Chers enfants, 
que ce temps soit tissé de prière pour la paix et de bonnes œuvres, afin que la joie 
de l'attente du Roi de la Paix se fasse sentir dans vos cœurs, dans vos familles et 
dans ce monde qui n'a pas d'espérance. Merci d'avoir répondu à mon appel".
Vierge Marie, chaque année, au moment de l'Avent, tu nous appelles à ouvrir nos 
cœurs et à nous préparer à accueillir la naissance de ton Fils Jésus.
Il est vrai que nous avons toujours besoin de nous ouvrir, intérieurement. Nos cœurs 
ne sont jamais ouverts "une bonne fois pour toutes", si l'on peut dire. En effet, 
l'Amour de Dieu étant infini, nous pouvons toujours l'accueillir davantage. Nous 
pouvons toujours l'approfondir.



Par ailleurs, nous ne sommes jamais exactement les mêmes d'une année à l'autre. Il 
y a toujours des changements, petits ou grands, qui surviennent dans nos vies : que 
ce soit au niveau de notre famille, de notre travail, de notre santé, de nos 
engagements...
Par exemple, il peut y avoir de nouveaux défis à relever ou bien de nouvelles croix à 
porter. Et pour cette raison également, nous avons besoin d'ouvrir et de rouvrir sans 
cesse nos cœurs à Jésus afin qu'il puisse venir nous rejoindre au cœur des 
nouvelles réalités.
Vierge Marie, en ces jours où nous nous préparons à entrer dans le temps de l'Avent,
nous te remercions pour les messages que tu nous donnes, à Medjugorje, et nous te
demandons de nous aider à accueillir ton Fils chaque jour davantage. Puissent nos 
cœurs être comme des roses devant Lui, des roses qui éclosent sans cesse ! 
>Je vous salue Marie...
     
F693)-Le 7 décembre 2023
LES INTENTIONS DE L'EGLISE PENDANT L'AVENT
Chère Gospa, pendant les quatre semaines de l'Avent, l'Eglise fait monter vers le 
Ciel de très belles intentions de prière à l'Office des Laudes et des Vêpres.
On peut noter par exemple celles-ci : "Seigneur, abaisse nos montagnes d'orgueil et 
comble les abîmes de notre faiblesse" (Laudes du mardi des semaines 1 et 2); 
"Seigneur, toi qui viendras manifester ta gloire à tes élus, creuse dans nos cœurs 
une attente aussi vaste que tes promesses" (Laudes du jeudi des semaines 1 et 2); 
"Seigneur, toi qui brises les portes de nos prisons, accueille au festin des noces ceux
qui mendient leur pain à ta porte" (Vêpres du jeudi des semaines 1 et 2); "Seigneur, 
toi qui étais avant tous les temps, toi qui seras au-delà des siècles, emplis de ta 
présence chaque instant de nos vies" (Vêpres du samedi des semaines 1 et 2); 
"Seigneur Jésus, que la rosée de ta miséricorde entoure les défunts de tendresse et 
de joie" (Vêpres du mardi des semaines 3 et 4)... et il y a encore beaucoup d'autres 
intentions que l'on pourrait citer !
Très Sainte Vierge Marie, toi qui es la Mère de l'Eglise, en ce temps où nous nous 
préparons à accueillir la naissance de ton Fils Jésus, nous te confions ces 
magnifiques intentions de prière et nous te remercions de prier avec nous et 
d'intercéder pour le Pape, les cardinaux, les évêques, les prêtres, les diacres, les 
religieuses, les religieux, et chacun d'entre nous devant Dieu. 
>Je vous salue Marie...
     
F694)-Le 16 décembre 2023 
ACCEPTER LA SOUFFRANCE COMME UN GRAND DON
Chère Gospa, ton Fils nous a sauvés par la Croix. Oui, c'est par sa Sainte Croix qu'Il 
a racheté le monde. Et plus nous pensons aux souffrances qu'Il a endurées - que ce 
soit en méditant les Mystères Douloureux du Rosaire, par exemple, ou bien en 
faisant le Chemin de Croix -, plus nous sentons que la Passion de Jésus est un 
mystère infiniment bouleversant, infiniment profond, infiniment grand... un mystère 
dont la force et la beauté nous dépassent totalement.
Vierge Marie, aujourd'hui nous voudrions te demander de nous aider à ne jamais 
nous décourager quand des croix viennent se dresser sur notre route mais, bien au 
contraire, à toujours les accueillir avec un cœur grand ouvert et à toujours les porter 
avec joie.
Aide-nous notamment à toujours garder bien présent à l'esprit que le Chemin de la 
Croix est le Chemin que Dieu Lui-même a voulu suivre pour nous sauver.



A travers chaque croix que nous rencontrons, c'est donc une occasion qui nous est 
donnée de mettre nos pas dans ceux de Dieu, d'approfondir notre union à Lui et, 
également, d'obtenir de grandes grâces pour nous-mêmes et pour le monde !
Le 2 janvier 2008, sur Radio Maria Italie, la voyante Vicka a très bien parlé de cela 
en disant : "Quand le Seigneur nous donne une souffrance, une croix, une douleur, 
c'est vraiment un grand don que Dieu nous fait. Nous pensons souvent : "Comment 
la maladie peut-elle être un don ?" Mais c'est un grand don ! Dieu seul sait pourquoi 
il donne ce don, et lui seul sait pourquoi il le retire à tel moment. Mais il est de notre 
ressort de décider d'être prêts à accepter ce don". 
>Je vous salue Marie...
     
F695)-Le 20 décembre 2023
PRIERE POUR QUE LA FRANCE "RENTRE EN ELLE-MÊME" COMME LE FILS 
PRODIGUE DE L'EVANGILE
Chère Gospa, beaucoup de responsables politiques français demandent aujourd'hui 
que le "droit" à l'avortement soit inscrit dans la constitution.
Le 7 novembre 2023, les évêques de France réunis à Lourdes en assemblée 
plénière ont publié une déclaration dans laquelle on peut lire notamment : "Nous 
voulons dire notre inquiétude devant ce que signifierait cette inscription. Nous le 
réaffirmons : toute vie est un don pour ce monde, un don fragile et précieux, 
infiniment digne, à accueillir et à servir depuis son commencement jusqu’à sa fin 
naturelle".
Vierge Marie, en ce temps de crises très profondes que traverse la France (crise 
économique, crise sociale, crise énergétique...), nous te prions pour que notre pays 
entende ces mots adressés par les évêques et pour qu'à l'instar du fils prodigue de 
l'Evangile, il "rentre en lui-même" et se dise lui aussi : "Je me lèverai, j’irai vers mon 
père, et je lui dirai : Père, j’ai péché contre le ciel et envers toi. Je ne suis plus digne 
d’être appelé ton fils. Traite-moi comme l’un de tes ouvriers" (Luc 15, 17-19).
Oui, Vierge Marie, nous te prions du plus profond de notre cœur pour que les 
difficultés présentes soient pour la France une occasion de prendre conscience de 
ses erreurs, de revenir à Dieu, d'implorer Son aide et de L'aimer de tout son cœur, de
toute son âme et de toute sa force.
>Je vous salue Marie...
     
F696)-Le 29 décembre 2023
L'ESPRIT SAINT ETAIT SUR SYMEON
Chère Gospa, Syméon était un homme rempli de l'Esprit Saint. Dans son Evangile, 
saint Luc nous dit en effet que l'Esprit était sur lui, qu'il avait reçu de l'Esprit Saint 
l'annonce qu'il ne mourrait pas avant d'avoir vu le Messie et, également, qu'il vint au 
Temple de Jérusalem sous l'action de l'Esprit au moment même où, toi et Joseph, 
vous présentiez l'Enfant Jésus (cf. Luc 2, 25-27).
Et c'est ainsi que, grâce à l'Esprit Saint, Syméon a pu reconnaître en ton Fils le 
Sauveur.
Vierge Marie, aujourd'hui nous te demandons d'intercéder pour chacun de nous 
devant Jésus afin que nous soyons tous remplis de l'Esprit Saint, nous aussi. Nous 
te demandons également de nous aider à toujours voir ton Fils en celles et ceux que 
nous rencontrons, chaque jour.
A Medjugorje tu nous as dit : "Pour connaître et aimer les autres, vous devez voir 
mon Fils en eux" (le 02/07/10). Tu nous as dit aussi : "Chers enfants, je vous appelle 
et je viens parmi vous car j'ai besoin de vous. J'ai besoin d'apôtres au cœur pur. Je 



prie, mais priez vous aussi afin que le Saint Esprit vous rende capables et vous 
guide, qu'il vous illumine et vous remplisse d'amour et d'humilité. Priez pour qu'il 
vous remplisse de grâce et de miséricorde (…). Vous pourrez alors m'aider. Vous 
serez mes porte-lumière de l'amour de Dieu. Vous éclairerez le chemin de ceux à qui
des yeux ont été donnés mais qui ne veulent pas voir" (le 02/10/12). 
>Je vous salue Marie...
     
F697)-Le 2 janvier 2024
LA NAISSANCE DE JESUS DANS NOS COEURS
Chère Gospa, dans le message que tu nous as donné le 25 décembre 2023, à 
Medjugorje, tu nous as dit : "Petits enfants, recherchez Jésus dans le silence de 
votre cœur pour qu’il y naisse à nouveau".
Vierge Marie, en ce temps de Noël qui va durer jusqu'à la fête du Baptême du 
Seigneur, nous te prions d'une manière particulière pour que le cœur de tous tes 
enfants, à travers le monde, soit un lieu où chacun d'entre eux puisse revivre sans 
cesse les événements qui se sont déroulés durant l'ineffable nuit de la Nativité.
Fais tout d'abord qu'il y ait toujours une étoile dans nos cœurs, Vierge Marie, une 
étoile semblable à celle qu'ont suivie les rois mages (cf. Matthieu 2, 2). A Medjugorje 
tu nous as dit : "Que le jeûne et la prière soient l'étoile qui vous guide" (le 02/03/07).
Fais également qu'il y ait toujours des anges qui chantent dans nos cœurs, un peu 
comme quand les bergers ont entendu une troupe céleste innombrable chanter : 
"Gloire à Dieu au plus haut des cieux..." (cf. Luc 2, 13-14). A Medjugorje tu nous as 
dit : "Purifiez votre cœur et permettez à mes Anges d'y chanter" (le 02/08/05).
Fais enfin qu'il y ait toujours la crèche dans nos cœurs, Vierge Marie. Oui, fais que 
nos cœurs tout entiers soient toujours comme une crèche pour accueillir l'Enfant 
Jésus. A Medjugorje tu nous as dit : "Je désire que le cœur de chacun de vous 
devienne la petite étable de Bethléem où le Sauveur du monde est né" (le 25/12/14).

>Je vous salue Marie...
     
F698)-Le 9 janvier 2024
L'APPARITION DU 1er JANVIER 2024 A MEDJUGORJE
Chère Gospa, le 1er janvier 2024, à Medjugorje, une foule considérable de fidèles 
s'est réunie sur la Colline des Apparitions, de 15 heures à 18 heures, pour prier à tes 
intentions. C'est toi-même qui, la veille, les avais invités à se rassembler. 
L'événement a été retransmis en direct sur Internet et, de ce fait, il est certain qu'un 
nombre très impressionnant de personnes ont prié en union avec cette foule, depuis 
chez elles.
Vierge Marie, il pleuvait beaucoup en ce 1er janvier, à Medjugorje. Toutefois, 
quelques minutes avant que tu apparaisses, la pluie a cessé.
Cet étonnant phénomène, que nous avons tous remarqué, nous a rappelé ta toute 
dernière apparition à Fatima, le 13 octobre 1917. Ce jour-là, en effet, il pleuvait 
beaucoup également. Et au moment où tu es apparue aux trois jeunes bergers, la 
pluie s'est arrêtée et la foule a alors pu voir le miracle de la "danse du soleil".
Cette similitude entre les deux apparitions nous a d'autant plus frappés que dans ton 
message du 25 janvier 2023, à Medjugorje (c'est-à-dire il y a tout juste un an), tu 
nous avais dit : "Priez avec moi pour que se réalise ce que j'ai commencé à Fatima 
et ici".
Vierge Marie, aujourd'hui nous te remercions du plus profond de notre cœur pour ces
trois heures de prière inoubliables sur la Colline des Apparitions, à Medjugorje.



Avec une grande confiance et le cœur plein de joie, nous te prions pour que tes 
enfants du monde entier se rassemblent souvent pour prier ainsi à tes intentions. 
Nous te prions également pour que les hommes de toute la terre entendent et 
accueillent ces mots que le Pape saint Jean-Paul II a dits à Mgr Pavol Hnilica en 
1984 (il y a donc tout juste 40 ans) : "Medjugorje est la continuation de Fatima".
>Je vous salue Marie...
     
F699)-Le 13 janvier 2024
PRIERE POUR LES FAMILLES
Chère Gospa, en ces temps difficiles où Satan s'acharne contre la famille et où tant 
de familles se déchirent et se divisent, nous te prions d'une manière particulière pour 
la paix et l'unité dans toutes les familles de la terre.
Le 2 octobre 2017, à Medjugorje, tu nous as donné ce message bouleversant : 
"Vous oubliez l'importance de la famille. La famille ne devrait pas être un lieu de 
souffrance et de douleur, mais un lieu de compréhension et de tendresse".
Vierge Marie, aujourd'hui nous te prions du plus profond de notre cœur pour que 
dans chacune de nos familles, nous vivions ces paroles que tu nous a dites. Et pour 
cela, chère Mère, apprends-nous à toujours mettre Dieu et la prière à la première 
place dans nos familles.
A Medjugorje, tu nous as dit également : "Une famille ne peut pas dire qu'elle est 
dans la paix si elle ne prie pas chaque jour" (le 25/08/95), et aussi : "Chers enfants, 
mettez Dieu à la première place dans vos familles, afin qu'il vous donne la paix et 
qu'il vous protège, non seulement de la guerre, mais aussi, au sein de la paix, de 
toute attaque satanique. Quand Dieu est avec vous, vous avez tout. Mais quand 
vous ne le désirez pas, vous êtes misérables et vous ne savez pas du côté de qui 
vous êtes. C'est pourquoi, chers enfants, décidez-vous pour Dieu, et alors, vous 
aurez tout. Merci d'avoir répondu à mon appel" (le 25/12/91).
>Je vous salue Marie...
     
F700)-Le 14 janvier 2024
LES FLEURS CACHEES
Chère Gospa, la terre est tellement vaste que l'homme ne pourra jamais la connaître 
entièrement. Il y a tellement d'endroits extraordinaires où l'homme n'est jamais allé ! 
Il y a tellement de fleurs merveilleuses qu'il n'a jamais vues et dont il n'a jamais 
respiré le parfum !
Et pourtant, Vierge Marie, ces fleurs sont bien là. Oui, elles sont bel et bien là. Le fait 
que personne ne vienne les admirer ou les cueillir pour en faire de jolis bouquets ne 
les empêche pas d'exister; cela ne les empêche pas d'être belles; cela ne les 
empêche pas de s'ouvrir chaque matin aux rayons du soleil et de se tendre vers lui 
de toutes leurs forces jusqu'au soir. Le soleil leur donne la lumière dont elles ont 
besoin... et cela leur suffit !
Vierge Marie, quand nous traversons des périodes difficiles dans nos vies - quand, 
par exemple, il nous semble que tout le monde nous délaisse et que nous n'avons 
plus aucun soutien humain -, aide-nous à ressembler à ces fleurs-là, ces fleurs 
connues de Dieu seul. Oui, aide-nous à continuer de regarder vers le Ciel, nous 
aussi, et à dire à Dieu de tout notre cœur : "Mon Dieu, mon tout !" - de telle sorte que
nous puissions continuer de grandir intérieurement et d'avancer chaque jour 
davantage sur le chemin de la sainteté.
En mai 2022, notre mère l'Eglise nous a donné une merveilleuse fleur en exemple. Il 
s'agit de la Bienheureuse Pauline Jaricot. Un jour, alors qu'elle était âgée, malade et 



isolée, elle a parlé d'elle-même en ces termes : "Une pauvre qui n'a que Dieu seul 
pour ami, Dieu seul pour soutien… mais Dieu seul suffit".
Vierge Marie, puissions-nous toujours ressembler à cette fleur-là dans les moments 
difficiles ! Oui, puissions-nous toujours lui ressembler ! 
>Je vous salue Marie...
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